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Вканун прямой речи президента в столице Северо-Кавказ-
ского федерального округа, Пятигорске, состоялась экс-
тренная конференция родительских и патриотических

организаций, посвящённая глобалистскому курсу правитель-
ства РФ в рамках директив G20 и ЦУР ООН, в частности, попыт-
кам накормить россиян опарышами мухи «чёрная львинка»,
сверчками и т.п. насекомыми. А также продуктами «глубокой
биопереработки» навоза и помёта животных. Эксперты, как
местные, так и из Москвы, Петербурга и Белгорода, подвергли
планы чиновников с нетрадиционной пищевой ориентацией жё-
сткой аргументированной критике, уточнив, что нашу позицию
разделяет большинство россиян. Как верно было подмечено,
продвигающие повестку глобалистов чиновники как будто на-
меренно провоцируют в стране смуту в преддверии президент-
ских выборов. Надеемся, в Кремле это понимают.

Конференцию готовили в экстренном порядке, буквально за
день, без рекламы и под нейтральным названием «Инновацио-
ные технологии в пищевой промышленности и сельском хозяй-
стве» – организаторы опасались противодействия властей, т.к.
именно на Кавказе, в Ставрополе, был запущен пилотный про-
ект по выпуску муки из сверчков, организаторы которого уже
представили готовую продукцию на продуктовой выставке (бук-
вально накануне конференции стало известно о том, что в Мур-
манске и вовсе готовы открыть производство еды из продуктов
переработки навоза и помёта чуть ли не за бюджетный счёт –
так что это не просто дурь отдельных коммерсантов, а глобаль-
ный проект, который реализуется, как и цифровизация, ковидо-
бесие и прочие методички глобалистов, безо всякого изучения
и учёта мнения россиян). Тем не менее на конференцию в го-
стинице «Интурист» собралось более 50-ти человек, экспертов
и общественников из СКФО, Ставрополья, КЧР, Осетии, Чечни
и др. а также из Москвы, Петербурга и Белгорода.

Главред РИА «Катюша», член Общественного совета при Рос-
комнадзоре, председатель экспертного совета института Обще-
ственного уполномоченного по защите семьи Андрей Цыганов
перед своим выступлением продемонстрировал собравшимся
фрагмент известного фильма Сергея Эйзенштейна  «Броненосец
Потёмкин», в котором моряки отказываются есть  червивое мясо,
в котором завелись личинки мух

Именно бунт на «Потёмкине», возникший вследствие этого
скандала, в разгар русско-японской войны, как известно, стал
одним из главных и самых опасных для государственности
эпизодов революции 1905 года.

Затем Андрей Борисович продемонстрировал собрав-
шимся современное видео с СВО, а именно из-под Бахмута,
которое прислали в редакцию бойцы спецназа, узнавшие из
публикации «Катюши» о том, что правительство выпустило
распоряжение  №2761-р от 10.10.2023 о включении в состав
сельхозпродукции изделий из мухи «чёрная львинка». 

«Впервые мы услышали о том, что наши власти соби-
раются переделать ментальность россиян, чтобы заставить
их жрать насекомых и всякую дрянь, от вице-премьера Ман-
турова. Человека, который отвечает за импортозамещение в
правительстве, и к которому очень много вопросов по его не-
посредственному профилю. Именно такие персонажи, как из-
вестно, массово побежали из страны во время так
называемого марша справедливости ЧВК «Вагнер» в июне
этого года» 

Далее, Андрей Цыганов предложил собравшимся перенес-
тись в сентябрь 2023 г., когда состоялась встреча G20. Россия в
лице главы МИД Лаврова полностью подписалась под деклара-
цией G20, где есть такие пункты: «приверженность целям устой-
чивого развития ООН, поддержка цифровой трансформации,
внедрения ИИ…» Есть пункт про устранение «цифрового ген-
дерного неравенства», есть требования о введении цифровых
валют и запрете наличных денег, а также п.67, прямо стимули-
рующий  пищевые эксперименты.

По словам эксперта, «если даже сегодня они ещё не ис-
пользуют опарышей в пище для человека – совершенно не-
известно, что будет завтра, и не попытаются ли они впихнуть

эту «богатую белком» дрянь в еду нашим детям в школах, са-
диках, военнослужащим  и т.д.) Сейчас у нас идёт война с тем
же глобальным противником, что и сто с лишним лет назад.
Россия пытается делать робкие шаги по выходу из глобаль-
ного проекта расчеловечивателей и сатанистов  – недавно
Верховный суд признал сообщество извращенцев экстре-
мистской организацией и запретил её в РФ. Есть и ряд других
успехов по выведению России из их повестки. Но при этом
власти по-прежнему подписываются  под борьбу с «цифро-
вым неравенством», изменениями климата и т.д. Всё это де-
лается руками людей, которые предадут страну при первой
же возможности. Судя по всему, мы сейчас наблюдаем по-
пытки организации масштабной смуты. Нельзя этого допу-
стить», – отметил Андрей Цыганов.

Ведущий конференции, глава родительского комитета
Ставрополья Александр Жамботов сообщил: «На выставке в
Москве ставропольская компания «РосЭнерджи» демонстри-
ровала всем уже готовую к употреблению продукцию из
сверчков – лапшу, снэки, непосредственно маринованных на-
секомых, причём делался акцент на её употребление детьми
и подростками. Также поступила информация, что килограмм
сверчковой муки будет стоить около 5-6 тысяч рублей. Кто
может позволить себе её закупать по такой цене? Это наводит
на мысли о том, что у организаторов могут быть какие-то под-
ковёрные договорённости о будущих госзакупках такой про-
дукции социальными учреждениями – больницами, школами,
возможно, и армией России. Вкладывать огромные инвести-
ции в никуда лоббисты «новой нормальности» явно не будут».

Д.ю.н., профессор БелГУ Елена Сафронова рассказала о
влиянии Всемирной организации здравоохранения и нашего
«партнёрства» с ней на все эти процессы:

«Мы живём в эпоху, когда жизнь человека становится от-
рицательной ценностью. Начиная с 70-х годов прошлого века,
практически во всех документах Римского клуба говорится о
задаче сокращения населения планеты. Одним из главных
проводников этой идеи в мире выступает ВОЗ, которая от-
крыто продвигает извращения, секспросвет, аборты, плани-
рование семьи, педофилию, химическую кастрацию детей
(смену пола). Мы считаем, что России среди членов этой ор-
ганизации делать нечего (подробно обо всех этих аспектах
деятельности ВОЗ Сафронова рассказывала на конференции
в Мосгордуме в начале декабря).

Межпарламентская ассамблея стран СНГ недавно при-
няла документ о развитии так называемого цифрового здра-
воохранения – телемедицины, использования ИИ в
диагностике и т.д. Это абсолютно не про здоровье, а про соз-
дание глобальной экосистемы на базе интернета вещей (как
это прописано в стратегии ЦЗ на сайте ВОЗ), куда они наме-
рены вовлечь всех: людей, животных, медицинские датчики,
в том числе посредством чипирования людей (беспроводное
взаимодействие и обмен информации на уровне «человек»-
«машина»). Так что это давно никакая не конспирология.
Кроме того, в основе всех этих тенденций ВОЗ, в том числе –
в рамках продвижения Пандемического соглашения (измене-
ний в Международные медико-санитарные правила), продви-
гает концепцию «единого здоровья», в которой человек
является равной частью с животными, растениями, его от-
дельная ценность полностью нивелируется. У нас есть все
шансы выйти из проекта ВОЗ, для этого только надо, чтобы
наши объединённые голоса нашли понимание у власти», –
сказала Сафронова.

Д.м.н., экс-глава Комитета здравоохранения Санкт-Пе-
тербурга Александр Редько указал на риски для здоровья
россиян, которые массово и внезапно перейдут на «хитино-
вую диету»:

«Нам безусловно нужно объединяться на местах, опера-
тивно реагировать и создавать информационные материалы
по поводу таких событий, потому что глобальная повестка для
нашей страны, особенно с 2020 г., сильно актуализировалась.
Все эти соросы, бжезинские, рокфеллеры и проч. создали

некий античеловеческий пул – у них много и философских тру-
дов на эту тему, и социологических исследований. Но это всё
не социология, а социопатия, это результат деятельности не-
здоровых людей. Всё, что от них исходит – противно челове-
ческому восприятию. Я приведу ряд цитат из их работ, чтобы
их обсудить с вами.

С января 2018 г. вступил в силу регламент Совета Европы,
вводящий понятие «новые пищевые продукты», включая насе-
комых и их части. Во многих документах это именуется «пита-
нием будущего». В 2020-2021 гг. нам отменили множество
статей Конституции, заставили сидеть дома, отменили право
свободно перемещаться и т.д. – причём всё это было на ре-
гиональном уровне, не было основано на прямых формули-
ровках ФЗ. У нас есть справки от главы РПН Поповой и МЧС,
что эпидемии или ЧС в стране никто не объявлял – это всё
было сделано либо министерствами правительства, либо ре-
гиональными властями.  

В Китае используются более 300 видов насекомых в пищу
– уже несколько тысячелетий (наиболее активно исполь-
зуются не более 10 видов). Тут надо обязательно учитывать,
что для каждого региона, у каждого этноса, существует своё,
привычное питание. Если мы посадим на веганство чукчей –
большинство из них проживут недолго. Поэтому то, что хо-
рошо русскому – немцу смерть. Брать пример с китайцев тут
тоже нельзя. У нас есть своё традиционное питание, и откло-
няться от него, ломать тысячелетние устои мы не имеем ни-
какого права. Пищевое поведение – это тоже традиционная
ценность, и её надо защищать.

Важной проблемой при питании насекомыми является пе-
редача ими паразитарных заболеваний. Везде у хозяйств,
разводящих насекомых, главная проблема – как вылечить
этих насекомых, чтобы у них не было паразитов, которыми они
потом заражают людей.

При этом совершенно не говорится о духовной и моральной
составляющей вопроса. Испокон века это было инструментом
тирании – принуждать людей массово нарушать свои традиции
и заставлять употреблять в пищу то, что человек есть не может.
Учёные отмечают, что ряд исследований в Азии показали: рез-
кий переход с привычной пищи на «диету» из насекомых почти
гарантирует расстройства и болезни аутоиммунного характера.
Причём паразитарные инфекции возникают как при кормлении
насекомыми домашних животных, так и людей. 

Насекомые содержат хитин, который людьми, не прини-
мавшими их в пищу ранее, плохо перерабатывается позво-
ночными – в этом он подобен целлюлозе. Когда читаешь
материалы про хитин, складывается впечатление, что ты чи-
таешь про оксид графена. Он также накапливается в крови и
тканях, плохо разлагается. Можно предположить, что это уве-
личит риск различных заболеваний.

Зачем нам переходить сейчас на экспериментальное пита-
ние, отказываться от привычного рациона? Всё это очень по-
хоже на ситуацию с экспериментальными уколами, которые нам
ультимативно предлагались в 2020-2022 гг. Давайте использо-
вать то, что у нас есть, давайте использовать те виды продуктов,
которые у нас есть. Мы всегда кормили своим зерном весь мир.
У нас есть бездонное количество питательных веществ – да-
вайте использовать всё, что можно, для развития, но не ломать
при этом наш уклад.

У нас есть Стратегия нацбезопасности, Стратегия продо-
вольственной безопасности, где нет никаких насекомых, где за-
прещено использование в пищу ГМО. Но наше правительство
полностью саботирует всё хорошее на системном уровне – эти
указы президента не выполняются. Сегодня наш Роспотребнад-
зор выполняет указания ВОЗ – это наднациональная структура,
слушать которую нельзя. Констатируем, что проводится си-
стемная работа по уничтожению населения, и поедание насе-
комых – это ещё один такой вклад в истребление населения
России», – заключил доктор Редько.

На конференции было ещё много крайне интересных вы-
ступлений, в частности, от  председателя ставропольского ро-

дительского комитете Александра Жамботова, главы роди-
тельского комитета СКФО Киры Моисеевой, руководителя Ас-
социации патриотических сил Юга России Сайпуддина
Гучигова, главы родительского комитета КЧРэксперта Гос-
Думы  Зарият Акбаевой,  общественника Николая Мишустина,
представителей родительской и патриотической обществен-
ности Северной Осетии и др.

Все выступления сводились к резкому неприятию планов
глобалистов во власти, к тому, что скармливание народу на-
секомых и экскрементов – это оскорбление наших религиоз-
ных чувств и нарушение гражданских прав. 

После ряда солидарных выступлений общественники еди-
ногласно приняли резолюцию – обращение к органам власти.
Публикуем предварительный вариант:

«Мы, представители родительских, ветеранских, ка-
зачьих, патриотических и иных общественных организаций
возмущены появившейся в СМИ информацией о начале
производства в Ставрополе  продукции из сверчков и об из-
дании Распоряжения Правительства России №2761-Р
10.10.23 «О внесении изменений в перечень сельскохозяй-
ственной продукции». Расцениваем навязывание нашему
народу извращённых (противоречащих нашим националь-
ным и культурным традициям) гастрономических предпоч-
тений отдельными чиновниками, представителями бизнеса
и СМИ в виде предложения употреблять в пищу насекомых,
червей и опарышей мухи чёрная львинка, как провокацию,
оскорбляющую наши религиозные чувства и нарушающую
наши гражданские права. 

Обращаемся к Президенту РФ В.В. Путину с просьбой
приложить все возможные усилия для выхода из отрабаты-
ваемой Правительством России повестки глобалистов, за-
данной Международным Экономическим Форумом, во
главе с Клаусом Швабом и при непосредственном участии
враждебных России западных государств (США, Велико-
британии и др.).

Требуем:
1. Запретить использование СМИ, рекламы и государст-

венного административного ресурса для продвижения и по-
пуляризации продуктов из насекомых и производных от них.

2. Запретить производителям продукции из насекомых
участие в конкурсных процедурах, проводимых государствен-
ными и муниципальными органами для закупки продоволь-
ственных товаров для нужд государства и муниципалитетов.

3. Запретить все виды государственной поддержки про-
изводства и реализации продукции из насекомых.

4. Инициировать проверки правоохранительными орга-
нами источников финансирования данных инвестиционных
проектов и лиц, контролирующих производственные активы,
на предмет законности их происхождения и причастности к
контактам с враждебными России государствам.

5. Предать гласности для широкой общественности про-
токолы испытаний данной продукции, послужившие основа-
нием для её включения в реестр сельхозтоваров, а также
заключение совета по этике Минздрава России либо отме-
нить названное Распоряжение.

6. Запретить производство данных видов продукции до за-
вершения обозначенных в резолюции проверок.

7. Инициировать процесс выхода России из ВОЗ.
8. Предложить ФСБ и другим правоохранительным орга-

нам провести свои проверки и дать правовую оценку дей-
ствиям чиновников, исполняющим методички глобалистов в
части реализации заведомо антинародных инициатив в пе-
риод СВО и накануне выборов Президента с точки зрения за-
конодательства об экстремизме и провокации массовых
беспорядков».

РИА «КАТЮША»
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Обращаем внимание читателей, что организации «Талибан», ИГИЛ, ОУН, УПА, УНА-УНСО, «Правый сектор», батальон «Азов», Меджлис крымско-татарского народа, 
«Джебхат ан-Нусра», «Тризуб им. Степана Бандеры», «Братья-масульмане», «Свидетели Иеговы» признаны экстремистскими и запрещены в Российской Федерации.

РАБОТА ПО ИСТРЕБЛЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ

30 ÄÅÊÀÁÐß – 

ÄÅÍÜ ÐÎÆÄÅÍÈß

ÍÀØÅÉ ÐÎÄÈÍÛ.

ÄÀ ÇÄÐÀÂÑÒÂÓÅÒ

ÑÎÇÄÀÍÍÛÉ

ÂÎËÅÉ ÍÀÐÎÄÎÂ

ÅÄÈÍÛÉ

ÌÎÃÓ×ÈÉ

ÑÎÂÅÒÑÊÈÉ ÑÎÞÇ!
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ЗАПРОС
Руководителю Федеральной службы 

по надзору в сфере защиты прав потребителей 
и благополучия человека –

Главному государственному санитарному  врачу 
Российской Федерации

Поповой А.Ю.

От Петрова Н.И., г.Казань
Повторное

Конституция Российской Федерации, статья 42:
«Каждый имеет право на благоприятную окружающую

среду, достоверную информацию о её состоянии и на воз-
мещение ущерба, причинённого его здоровью или имуще-
ству экологическим правонарушением».

Уважаемая Анна Юрьевна,
Просим ответить на вопросы, на которые мы так и не по-

лучили разъяснений по результатам анализов содержания
ДИОКСИНОВ в питьевой воде в водопроводной сети г. Ка-
зани по прилагаемому «Протоколу измерений №203/23 от
19 июня 2023 г.»:

1. Какова величина суммарной массовой  концентрация
диоксинов (от 0,01 

пг/дм.куб. и выше)?
2. Диоксины дополнительно образовываются во время

транспортировки воды по городским трубопроводам. По-
этому отбор проб должен производиться у водоотборного
крана потребителя, почему это не выполнено? 

(ГОСТ Р 51232-98 “Вода питьевая. Общие требования к
организации и методам контроля” п.4.2 Отбор проб воды
из распределительной сети проводят из уличных водораз-
борных устройств на основных магистральных линиях, на
наиболее возвышенных и тупиковых её участках, а также из
кранов внутренних водопроводных сетей домов).

3. При отборе проб, консервации, упаковке и отправке
должны присутствовать представители надзорных органов
и общественного контроля. Почему не присутствовали
представители Росприроднадзора по Республике Татар-
стан при отборе проб и оформлении Акта отбора проб? 

От общественности представители не приглашались и
не имели возможности принять участие. Почему?

4. Как объясняется молчание специалистов Роспотреб-
надзора по этому поводу? Бесконфликтная служба за счёт
здоровья населения не должна быть нормой руководства
поведения надзорных органов.

5. Как можно объяснить населению превышение ПДК
ДИОКСИНОВ (ТХДД) в РФ =1 пг/дм.куб. (до 2021 г. было 20
пг/дм.куб.) по сравнению с Европейскими государствами.
ФРГ – 0,01 пг/дм.куб., т.е. разница в 100 раз?

В Японии ПДК Диоксинов = 0,00, т.е. их полное от-
сутствие.

6. В какие сроки, когда, планируется принять величину
ПДК Диоксинов в питьевой воде в РФ по общечеловече-
ским, человеческим нормам?

ПРИЛОЖЕНИЯ:
Копии Протоколов измерений №203/23 от 19 июня

2023 г. на 3-х листах (не публикуются)
Спасибо за подробные ответы. Н.И. ПЕТРОВ,

координатор Комитета  «Право на чистую воду»,
тел. 8-939-317– 6840, е-mail: petrov-tekin@mail.ru

ВОПРОС – ОТВЕТ
Просим поддержать весьма наболевший вопрос о со-

стоянии Кадетского образования в нашем дорогом Отече-
стве и задать его В.В. Путину. Может, хоть в этом году его
покажут Верховному… 

Вопрос Президенту РФ Владимиру Путину от Дмитрия
Нестерова, председателя общественной организации
«Московские суворовцы», сопредседателя Общероссий-
ского союза кадетских объединений «Открытое содруже-
ство суворовцев, нахимовцев и кадет России»:

Дорогой Владимир Владимирович! В 2015 году, заслу-
шав доклад заместителя секретаря Общественной палаты
РФ Героя России В.А. Бочарова о положении дел в кадет-
ском образовании страны, Вы отметили особую востребо-
ванность кадетского воспитания и дали поручение
разобраться с вопросами российского кадетского образо-
вания и его государственном регулировании. 

В январе 2016 года, во исполнение Вашего поручения,
в Министерстве образования и науки (далее в Мини-
стерстве просвещения) РФ был создан межведомствен-
ный Совет по кадетскому образованию, основной задачей
которого являлось приведение кадетского воспитания и
образования к единому государственному стандарту, ос-
нованному на лучших достижениях в воспитании кадет
Российской Империи, суворовцев и нахимовцев СССР и
современной России. 

В состав Совета вошли Полномочные представи-
тели президента РФ, руководство министерств и ве-
домств РФ, министры образования субъектов РФ и
руководители общероссийских кадетских обществен-
ных организаций. 

В соответствии с поручением президента РФ и указа-
ниям правительства Российской Федерации от 15 сентября
2017 г. №ОГ-П8-6270 «О предложениях по совершенство-
ванию нормативно-правового регулирования кадетских об-
разовательных организаций», в 2018 году Советом был
разработан проект Концепции кадетского образования в

России, но в установленные
сроки он не был внесён преж-
ним составом Минобрнауки
РФ в правительство Россий-
ской Федерации для утвер-
ждения и введения его в
государственную практику. 

Во второй половине 2019
года Минпросвещения РФ за-
морозило работу Совета по
кадетскому образованию, в
сентябре 2020 года приказом
Министерства просвещения
РФ №494 Совет был упразд-
нён «в связи с оптимизацией»,
а тема кадетского образова-
ния России отдана на откуп в
рабочую группу Экспертного
совета Минпросвещения РФ
по вопросам допобразования
и детского отдыха. 

Сегодня в России дей-
ствует более 250 суворовских,
нахимовских, кадетских (ка-
зачьих) училищ, корпусов и
более 70 тысяч кадетских
классов, находящихся в веде-
нии различных федеральных
министерств, ведомств, ре-
гиональных и муниципальных
органов власти Российской
Федерации, которые еже-
годно выпускают более 1 мил-
лиона юношей и девушек,
готовых посвятить всю свою
жизнь служению Отечеству на
военном, правоохранитель-
ном и гражданском поприще. 

Раздела о кадетском обра-
зовании в Законе не существует, министерства, ведомства
и субъекты России, имеющие в своём подчинении учебные
учреждения кадетского типа, по-разному трактуют суть си-
стемы кадетского воспитания и образования, устанавливая
свои особые ценностные ориентиры, правила, форму
одежды и уклад жизни, есть даже частные заведения по
подготовке «бизнес-кадет». 

Очевидно, что сегодня, когда против РФ ведут гибрид-
ную войну более 50 стран агрессивного Запада, вопрос о
законодательном регулировании системы кадетского вос-
питания и подготовки преданных Родине юных защитников
является приоритетным для государства и всего россий-
ского общества. 

Вопрос: 
Когда будет выполнено поручение президента РФ по

наведению порядка в системе кадетского воспитания и
образования, и когда появится полноценный раздел «о
кадетском воспитании и образовании» в Федеральном
законе «Об образовании в Российской Федерации»?
«Московские Суворовцы»

Ответ редакции: Никогда!

МОСКВИЧИ ПРОТЕСТУЮТ
10 декабря 2023 года жители Тимирязевского и других

районов Москвы пришли на встречу с депутатом Госдумы
от КПРФ Денисом Парфёновым, чтобы высказаться за со-
хранение здания бывшего общежития Тимирязевской ака-
демии (так называемого «Дома Гиппиуса», построенного в
1926 году), который хотят снести, чтобы освободившуюся
землю использовать для строительства 30-этажного жи-
лого комплекса. На встречу, несмотря на морозную погоду,
собралось около 200 человек. Поддержать жителей пришли
активисты Левого Фронта, МосСовета и КПРФ. Участники
встречи потребовали внести объект «Ансамбль общежитий
Тимирязевской сельскохозяйственной академии», распо-
ложенный по адресу: Тимирязевская улица, 26-28, в список
объектов культурного наследия регионального значения и
запретить любое новое строительство на этой территории.
По итогам собрания в органы региональной и федеральной
власти направлены депутатские запросы. Также были от-
правлены вопросы на Прямую линию с президентом В.В.
Путиным. Инициативная группа продолжает собирать под-
писи в защиту «Дома Гиппиуса».

На данный момент из публикаций Левого фронта из-
вестно, что здание и земля выкуплены ООО «Гредос». В
правительстве Москвы уже сейчас меняют правила земле-
пользования по этому участку, а со стороны застройщика
идёт разработка архитектурного проекта нового жилого
комплекса высотой 30 этажей. Жители района выступают
категорически против строительства очередной много-
этажки на месте уникального архитектурного историче-
ского памятника. Это здание, по адресу Тимирязевская, 26,
было построено в 1926 году по проекту знаменитого мос-

ковского архитектора Карла
Ксарловича Гиппиуса, и яв-
ляется частью архитектурного
ансамбля, отражает важные
процессы того времени:
трансформацию стиля модерн
в конструктивизм. Жители
убеждены, что строительство
нового многоэтажного жилого
комплекса по этому адресу на-
рушит не только сложившийся
архитектурный облик района
(где максимальная высота за-
стройки 12 этажей), но также
ухудшит экологическую и
транспортную ситуацию. От
стройки пострадают детские
учреждения, расположенные в
непосредственной близости от
Дома Гиппиуса. В.А. Родионов

С НАСТУПАЮЩИМ
Продолжаю прикладывать

усилия для сообщения о по-
нимании важнейшей стороны
жизни Государства Россий-
ского в его и наше тревожное
время. Говорят, у китайцев
есть пословица: «Если народ
вздохнёт – будет буря! Если
топнет – будет землетрясе-
ние!». Мы не китайцы, ки-
тайцы – не Мы. Но мечтать же
не запретишь!? Поэтому я до-
думался до того, что: ПШИК
может стоить Крымского
моста, коли тот пшик испол-
нят миллионы. И действи-
тельно, ну разве трудно

вместо «двух рюмок» в праздник выпить «одну»? А за-
траты на алкоголь поделить на два, положив эту долю в
сбербанк. И она не достанется пузатому алкобизнесу.
Убавится разносторонний алкогольный негатив. Пойдёт
деньга на оружие, пенсии и так далее. Утопия? Но у инду-
сов-то получилось!

Повторюсь: экспертами Государственной Думы для
Законопроекта №401976-8 об изменении порядка тор-
говли алкоголем приведены следующие цифры: ущерб от
потребления алкоголя за год 5(пять)!!! триллионов руб., а
выручка от продаж за год – 372,4 миллиарда руб. Соотно-
шение 13/1 не лезет ни в какие ворота. В условиях госмо-
нополии на спиртное это соотношение грубо равнялось
6/1, то есть на рубль дохода приходилось 6 руб. убытков.
И при этом народ угрюмо верил, что государству выгодно
торговать алкоголем! Но сейчас-то ясно, кому выгодно!
Алкобизнес людей убивает и калечит, материальный и мо-
ральный ущерб создаёт, деньжищи немереные получает,
а Государству не то что вершки, а нечто смехотворное за
разор приходится.

Так вот, забыл написать, сколько стоил Крымский мост.
Это около 300 миллиардов руб. Мне-то хорошо, я в трез-
вости почти уж 40 лет, а вот другим надо уразуметь, что
РФ как государство решили наши бывшие «портные» лик-
видировать. Причём русофобия в их интерпретации
имеет явный привкус водки. Русские в их глазах безна-
дёжные пьяницы. Поэтому дрейф к Трезвости будет иметь
цивилизационное всемирно-историческое значение. В
сравнении с жертвами и условиями на фронтах на
Украине вышеозначенный ПШИК по весу жертвы прибли-
жается к нулю.

Близится Новый год. Он у нас нынче Високосный. Моё
стихотворение презентую с надеждой.

Мы поднимаем тост
оружьем боевым!

Мих. Исаковский, «В землянке»
Укрась Год Новый
Трезвостью своей,
Тем паче, Високосным
Он зовётся.
Ему в «художествах»
На зелье откажи,
И это – сто пудов –
Тебе зачтётся.

С приближающимся Новым Годом, дорогие мои сооте-
чественники!

Крепкого вам здоровья, упёртости и стойкости в пра-
воте своей державной, удачи в большом и малом, мирного
неба!!! Л.С. Козленко, ветеран труда и Трезвеннического
движения(ТД) СССР-России, член правления Саратов-
ской Региональной Общественной Организации «Трез-
вость и Здоровье» с 1987 года , награждён «Орденом
М.Д. Челышова», кандидат медицинских наук

ЖУКИ
С трудом смотрел по ТВ многосерийную трагико-

медию, так, что ли, «Жуков». Всё бы ничего, за минув-
шие тридцать послесоветских лет нас приучили к
разным кинофальшивкам, неуместным издеватель-
ствам над советским прошлым, когда «умели делать
только калоши», а «врагов забрасывали трупами». Но
эта кинофальшивка искажает, порочит советских пол-
ководцев, защитников Советской страны. Старатели
из Мосфильма, если не ошибаюсь, научились печь
угодные, известно кому, пироги – вымыслы о совет-
ском времени, о наших славных предках.

Не буду пересказывать сюжет фильма, не это при-
влекает внимание. Для осмысления очередной кино-
дури требуется выдержка, сдерживание негативных
эмоций. Не стоит останавливаться на скучной череде
событий, связанных с героем, это довольно банально.
Важно другое.

Угодливые специалисты-киношники во всю стараются
по-тихому, исподтишка нагадить на советское время, Крас-
ную Армию, на сталинских полководцев. При этом успешно
применяют известный приём Lafaren, всё наоборот.

Так и у рассматриваемого фильма. Прославленный пол-
ководец Великой Отечественной войны предстал не неуто-
мимым командующим, начальником Генерального штаба,
сподвижником Верховного главнокомандующего Иосифа
Виссарионовича Сталина. Он всё время почему-то в под-
штанниках, переодевающийся, с тоскливым взглядом, мол-
чащий: сказать, что ли, нечего герою?

По-моему, создателям серого фильма успешно удалось
увести зрителей от главного – какими убеждёнными были
защитники Советской родины. Они не вообще дрались с ка-
кими-то противниками! Они руководствовались идеями!
Без идеологии не могло быть творчества, в том числе в ки-
ноискусстве. Напомним, что понятие идеологии выбро-
шено из конституции РФ. Понятно, почему.

Так за что сражались наши отцы и деды? Что отстаи-
вали? Да это не важно постановщикам фильма о Маршале
Советского Союза, трижды Герое Георгии Жукове. Им дана
установка: о советском прошлом или ничего, или плохо. В
Советском Союзе умели делать только калоши...

К чему мы пришли? Жуки бывают разные, в том числе
навозные, ловкие плуты. О них и шла речь. А славная память
о защитниках социалистического Отечества останется в
веках. Она послужит уроком в знании того, что мы защи-
щаем, что мы бережём. В.И. Курсаков

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ ОБРАТНО,
ГИТЛЕРИЗМ!

В связи со сносом Памятника Советской Армии в
Софии сообщаю, что при начале этой операции, когда
упала вниз рука советского солдата, толпа украинцев
открывала шампанское и бурно радовалась происхо-
дящему. Всего в столкновениях болгар, защищавших
Памятник, с полицией пострадали несколько человек,
в том числе депутаты парламента. А на следующий
день Варна проснулась при новом событии – залит
белой краской памятник графу Игнатьеву – участнику
Освобождения Болгарии от турецкого ига. Это уже во
второй раз – первый был в прошлом году. По поводу
событий коммунист адвокат Шейтанов написал статью
“Добро пожаловать обратно, гитлеризм!”. Предлагаю
её перевод. Д-р Алла Гигова

Война с памятниками Победы над гитлеризмом – это
гитлеризм! Война с историей и памятью поколенией – гит-
леризм! Война с памятниками партизанам – Ивану Фуневу,
Мары Георгиейвой, Васки Эмануиловой – тоже гитлеризм!
Война с культурой, литературой, скульптурой, архитекту-
рой, этикой и эстетикой – гитлеризм! Раскрашивать крас-
кой скульптуру – символ антифашизма – гитлеризм того же
порядка. Необъявленная война и мошенничество против
своего же народа – гитлеризм! Политический реваншизм,
вычеркнувший из списка живых 3 миллиона болгар за 34
года – гитлеризм! “Обнуление” Болгарии, обезболгарение
Северо-запада и Юго-востока страны – гитлеризм! Захват
власти с помощью электоральных маскарадов – немно-
гими, но надолго – гитлеризм!

Бескультурье, баздарность и примитивизм у власти –
гитлеризм! Министерство истины и цензура со словом не-
нависти – гитлеризм! Стандартизация мышления, речи, по-
ведения без условий личностного развития – гитлеризм!
Массовой закрытие детских садов, библиотек, клубов, ки-
нотеатров, театров, выставочных залов – гитлеризм! При-
чинение 50% молодёжи функциональной безграмотности –
тоже гитлеризм! 

Милитаризация нации в мирное время – гитлеризм!
Убийство детей, женщин, стариков снарядами болгарских
военных заводов – гитлеризм! Устройство химических ла-
бораторий для экспериментов над славянским генотипом
– гитлеризм! 

Добро пожаловать в Болгарию на современный гитле-
ризм! Болгария снова на терпящей поражение стороне ис-
тории. Мы это уже чувствуем на собственном горбу.

Моё сердце полно гнева и я не нахожу в нём прощения
за правдоподобную ложь, которую терпеливо ткали из се-
ребряных ниток души и трепета истины мои несколько
клоунов хитрости и их побратимы из глупости. Моё сердце
полно гнева. Васил Шейтанов (Поглед.инфо)

И ЭТО ВСЁ О НАС

Генеральный директор (CEO) Becker News
Кайл Беккер приводит слова президента
США по поводу ковидных страхов: «Я под-

писал предложение, которое мы должны пред-
ставить конгрессу – запрос на дополнительное
финансирование для новой вакцины, которая
необходима, которая работает… Ориентиро-
вочно рекомендуется, скорее всего, будет реко-
мендовано, всё получат её. Неважно, получили
они это раньше или нет». 

Решение принято под давлением лоббистов
Pfizer и Moderna на фоне беспрецедентной
пиар-компании. В её ходе публикуются сотни
материалов с одним рефреном, который утвер-
ждает, что обновлённые прививки генерируют
нейтрализующие антитела против субварианта
вируса ковида Eris у мышей. Кто не знает,
«Эрис» / Eris  и «Пирола» / Pirola – самые «по-

пулярные» субварианты Covid-19 в Америке на
настоящий момент.

Вот один из аргументов за новую волну вак-
цинации. Доктор Скотт Готлиб, бывший комис-
сар USFDA (Food & Drug Administration /
«Управления еды и лекарств) и член правления
Pfizer, бьёт тревогу по поводу нового «сильно
мутировавшего» вируса.

«Будет ли он более распространён, чем
остальные штаммы, которые мы видели раньше
– ключевой вопрос. – Конечно, на данный мо-
мент он не кажется более патогенным, поэтому
пока не является более опасным, но он может
быть более заразным, чем штаммы, циркули-
рующие сейчас. Ещё слишком рано делать вы-
воды, ведь тестирование продолжается.

Думаю, через неделю или две мы узнаем го-
раздо больше, но если ещё раз представить это в

перспективе, новый вариант генетически отлича-
ется от «Омикрона» так же, как тот отличался от
исходного штамма, появившегося в Ухани. Так что
это сильно мутировавший вариант. Однако пока
данные показывают, что новый бустер, основан-
ный на BA 1.15, штамме, появившемся прошлой
весной, похоже, защитит и от этих новых вариан-
тов». Так что Америку в любом случае ждёт перма-
нентная бустеризация, возможно, с применением
механизмов принуждения. При этом об отработке
причин осложнений от предыдущих жиж Pfizer как-
то не сообщает.

Доктор Роберт Мэлоун опровергает своего
коллегу Готлиба, привязывая его действия к
пиару Big Farma и говорит о присутствии кон-
фликта интересов.

«Итак, кто такой доктор Скотт Готлиб и по-
чему нас должно волновать “обеспокоен” ли он?

Он был комиссаром USFDA в разгар ковидной
истерии, сейчас он сотрудничает с CNBC и яв-
ляется членом советов директоров Pfizer, стар-
тапа по генетическому тестированию Tempus,
технологической компании в области здраво-
охранения Aetion и биотехнологической компа-
нии Illumina. Он также входит в совет директоров
NEA –  глобальной венчурной компании, финан-
сирующей Big Farma. Мои друзья также говорят,
что доктор Готлиб входил в консультативный
совет ЦРУ. Вы знаете, что ЦРУ основало компа-
нию Moderna как стартап и продолжает капита-
лизировать её через свою венчурную фирму
InQTel». «Да, в его заявлении нет конфликта ин-
тересов, ведь акции Moderna Pfizer растут на
фоне “новых вариантов Covid”», – саркастически
добавил он.

По его мнению, единственная группа риска,
которая может заразится новым вариантом ко-
вида «Пирола» – это люди старше 70-ти лет. Но
и там риск весьма мал: «В возрастной группе
70+ в неделю госпитализируют с COVID-19
около 3 человек на 100 тысяч. Для всех осталь-
ных возрастных групп риск госпитализации

практически нулевой». Для суровой российской
действительности это означает вообще полное
отсутствие возможности заражения – мало кто
из пенсионеров доживает до «больше 70-ти».

Вся история с новой американской пани-
кой напоминает об одном. Президент США
Джо Байден – ставленник глобалистов и де-
лает всё для реализации их плана построения
Нового дивного пира к 2030 году. Для этого
людей на Земле надо прогнать через огонь
войны, воду (читай жижу) от пандемий и мед-
ные трубы искусственного голода. Тогда, счи-
тают глобалисты, оставшиеся в живых, будут
весьма управляемыми.

Главное, чтобы в России не поддержали по
привычке эту инициативу. Ведь губернатор
Санкт-Петербурга Александр Беглов инициа-
тивно, без показателей, продлил ковидные
ограничения до следующего года, и ему за это
ничего не будет, как бы ни ненавидели  его пе-
тербуржцы . Возможно, что и глава Роспотреб-
надзора Анна Попова на «низком старте».

Дмитрий СВЕТИН

ÏÀÍÄÅÌÈß ÈÑÕÎÄÈÒ ÈÇ ÁÅËÎÃÎ ÄÎÌÀ
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Цифровизаторы образования явно
спешат. Цифровые платформы,
законодательное уравнивание

дистанционного и традиционного обуче-
ния… Они считают, что старый формат
должен умереть: бумажные учебники
через 3-5 лет, традиционная школа к
1925 году – это из планов цифрового
«гуру» Д. Пескова, написанных давно.
Боюсь, не поверите. Вот краткий план.
Что реализовано из фантазий Д. Пес-
кова, сказать не могу, а готовиться надо
к тому, что нам предстоит: «Игра как до-
минирующая форма обучения» и т.п.

Я нашёл возражения Д. Пескову в
статье учителя-дефектолога Татьяны Го-
гуадзе. Вот что она пишет о пользе иг-
ровой деятельности только в младшем
школьном возрасте:

“Игра не готовит левое полушарие к
школьной нагрузке, во время игры оно от-
дыхает, поэтому не происходит развитие.
Как результат, дети остаются в инфантиль-
ности, то есть у них наблюдается незре-
лость в развитии, сохранение в поведении
черт, которые присущи более ранним воз-
растным этапам. Детям необходимо при-
вивать навыки интеллектуального труда,
учить их самостоятельности и ответ-
ственно подходить к выполнению своих
обязанностей”.

А под статьёй есть отличный коммен-
тарий читателя: У одной из книг Якова Пе-
рельмана есть эпиграф. По форме это
диалог двух учёных (или педагогов?):

– Надо учиться, играя.
– Но выучиться, играя, нельзя.
Д. Песков обучение и развитие ребёнка

понимает как обучение пилота на трена-
жёре, где до автоматизма, до работы на
рефлексе доводится алгоритм управления
машиной в разных ситуациях. «Верю сразу
и окончательно», что тренировка лётчика
на тренажёре эффективнее рассказа ин-
структора, но ведь обучение детей, пере-
дача знаний и формирование осмыслен-
ных умений у детей, формирование чело-
века – это совсем другое. Почитал бы пси-
хологов и других специалистов, но он
читать не будет… Он же «гуру». 

С игрой и с умиранием школы Д. Пес-
ков «пролетит», как «пролетел» с внутри-

утробным обучением к 2020 году. Есть
такой фрагмент документа: «Будущее об-
разования: глобальная повестка».

Там я разглядел маленький фрагмент,
который объяснит вам анекдотичный уро-
вень профессионализма нашего героя: «
2020. Школа в утробе. Программы разви-
вающей беременности: ребёнок получает
знания и навыки в утробе».

На этом можно было бы поставить
точку, но ведь «гуру» продолжает ве-
щать, да теперь ещё в должности спец-
представителя gрезидента РФ по
цифровизации. Поэтому придётся озна-
комиться с некоторыми его цитатами из
замечательной статьи в трёх частях, ко-
торую лучше читать целиком.

О дивном цифровом образова-
нии. Часть I.

«Ещё в 2009 году некий Дмитрий
Песков (не путать с пресс-секретарём
президента), сотрудник компании «Ме-
тавер» и один из разработчиков образо-
вательных проектов для России,
рассказал в телевизионном эфире о
том, что он «точно знает», каким будет
образование будущего. В частности, он
заявил, что из образования будущего
исчезнут учителя, поскольку их заменят
«электронные тьюторы», что не будет
учебников и оценок, да и вообще, «вся
школа будущего – это будет преобразо-
ванная компьютерная игра, в которой
границ между виртуальностью и реаль-
ностью не существует».

После «границ между виртуаль-
ностью и реальностью не существует»
хочется воскликнуть: «Доктора в сту-
дию!». Терпим дальше. Почитаем про
мечты Г. Грефа о будущей школе.

«Вот как выглядит школа его мечты,
он увидел её в США и теперь намерен
переформатировать российские школы
именно под такой идеал. В этой волшеб-
ной школе… «Выкинули знания. Над зна-
ниями работают только сами ученики. В
школах практически нигде нет столов. У
каждого ученика есть самый дешёвый
компьютер. База данных со всеми элек-
тронными учебниками», – заявил Греф».

В части II статьи отмечено, что
«следить за преподавателями и уча-

щимися будут в первую очередь через
видеокамеры», которые станут «ме-
рить в автоматическом режиме сте-
пень вовлеченности в работу препода-
вателей. Камера может считать,
сколько минут вы провели в коммуни-
кации со смартфоном, а сколько слу-
шали преподавателя», – рассказывает
Дмитрий Песков…

В своём рвении надзирать за детьми
Д. Песков идёт ещё дальше. Оказывается,
в скором будущем результат образования
будет «достоверно устанавливаться
путём снятия данных непосредственно с
коры головного мозга». Песков называет
это «новой искренностью». По его мне-
нию, это полностью поменяет процесс об-
разования в будущем».

А вот мнение Г. Грефа: «Не только
оценки не нужны, знания, собственно,
тоже. «Навыки важнее, чем знания», –
заявил Греф на той же встрече с дирек-
торами. Понятие «знания» всё больше
заменяется понятием «компетенции».
Их цифровизаторы намерены измерять,
причём в постоянном режиме».

А дальше раскрывается источник
мудрости Г. Грефа: «Согласно пособию
Всемирного банка, разработанному для
измерения навыков, в ходе образова-
тельного процесса нужно оценивать 
“социально-эмоциональные навыки,
личностные и поведенческие и устано-
вочные, такие как: открытость, созна-
тельность, экстраверсия, покладистость
и невротизм (или его противополож-
ность, эмоциональная стабильность),
добросовестность”».

«Песков описывает этот процесс при-
мерно так: пока дети и студенты будут
обучаться на цифровых образовательных
онлайн-платформах, последние будут
тщательно собирать информацию о каж-
дом обучающемся. Далее работодатели
будут давать заказы на детей с опреде-
лёнными интеллектуальными и личност-
ными характеристиками. Например,
захотелось какой-нибудь корпорации за-
получить мальчика, который «хорошо по-
нимает в физике твёрдого тела, с
прогрессирующим английским языком и
не очень большими жизненными запро-

сами. Система делает скоринг и выби-
рает: есть такой, ему 12 лет, и он живёт в
Индии или в Монголии. И какой-нибудь
фейсбук берёт и выкупает 12-летнего
монгольского парня на работу в Фейсбук
и 6 лет его эксплуатирует по полной про-
грамме», – сообщает Песков.

«Мы это называем у себя на внут-
реннем сленге «возвращение работор-
говли», – говорит, нисколько не
стесняясь этого сленга, советник пре-
зидента Дмитрий Песков. – Да, важное
дополнение: помимо системы ИИ, кото-
рая оценивает ребёнка, его ещё будут
отслеживать социальные сети – ну
чтобы раб был с гарантией качества».

Бред про физику твёрдого тела и экс-
плуатацию монгольского недоросля
Фейсбуком – это всё об уровне профес-
сионализма нашего «гуру». Боюсь, он
даже не подозревает, как смешон! Только
нам что-то не до смеха. И вот последний
фрагмент из третьей части статьи о
страшных откровениях Д. Пескова.

«На тему ненужных детей, которые
потом станут ненужными людьми, госпо-
дин Песков много может сказать и гово-
рит. По его мнению, из 145 миллионов
человек, живущих в России, только 10
вносят вклад в ВВП страны. Все осталь-
ные граждане – это «ненужные люди»,
для которых искусственно создаются ра-
бочие места. И активно внедряемые
Песковым искусственный интеллект и
роботизация приведут к тому, что огром-
ное число людей будет выброшено на
улицу – они тоже станут ненужными. «Ба-
зовый ответ на это: мы загоним их всех в
виртуальную реальность, дадим им де-
лать виртуальные карьеры, и они там, как
в Матрице, будут жить, развиваться и су-
ществовать. Вопрос в том, что надо на
что-то есть всем этим людям», – жалу-
ется Песков.

Вариант выдавать «ненужным» людям
даже мизерные деньги на еду, как это
предлагают некоторые экономисты, ему
тоже не нравится. «Ненужных» людей
надо правильно эксплуатировать, чтобы
не жалко было их кормить.

Обратите внимание на риторику
этого человека. «Загоняют» – животных.

Господин Песков, похоже, вообще не
видит в людях людей, он явно не против
того, чтобы отнять у них настоящую
жизнь, волю, свободу и даже сознание.
И погрузить их в состояние, которое
страшнее рабства, страшнее нацист-
ских лагерей».

Пожалуй, хватит. Тут возникает во-
прос: «А как там на Западе с дивным
цифровым образованием»? Приведу
небольшие фрагменты и ссылки на по-
следние публикации по теме. Из более
ранних упомяну только нашумевшую
сталью Л. Стрельниковой «Цифровое
слабоумие».

«Педиатры Британии заявили о рез-
ком росте психологических проблем у
детей.

Группа английских экспертов пред-
упредила, что изоляция наносит серь-
ёзный ущерб развитию и благополучию
детей».

«Как и в случае первого карантина,
мы наблюдаем резкий рост психиче-
ских заболеваний и обращений к вра-
чам, как у детей, так и родителей, –
заявили специалисты. – Тревожность,
депрессия и членовредительство – всё
это на пугающем уровне. Родители де-
монстрируют признаки психологиче-
ского стресса и даже срывов в
результате нагрузок по обучению своих
детей на дому и необходимости про-
должать работу и вести бизнес…

Влияние на всех молодых людей за
последний год было ужасным не
только с точки зрения потерянного
учебного времени, но и всего осталь-
ного, что предлагает школа и образо-
вание, например, социального разви-
тия и внеклассные мероприятия. Для
слишком большого числа детей школа
означает обеспечение безопасности,
эмоциональной поддержки и просто
питания…

Дистанционное образование, неза-
висимо от того, насколько хорошо оно
проводится, очевидно, никогда не за-
менит прямого очного обучения, осо-
бенно для учеников, которые испыты-
вают наибольшие трудности, – сказал
Джефф Бартон, генеральный секретарь

Ассоциации руководителей школ и кол-
леджей…».

«Дополнять, а не убивать: Японцы
взвыли из-за цифровизации образова-
ния и электронных книг»

«Издание The Yomiuri Shimbun гово-
рит, что образование детей будущего
нации “нельзя рассматривать с точки
зрения экономических выгод”. Автор
публикации напоминает, что веками на
познавательные, мыслительные про-
цессы человека оказывали влияние, по-
мимо прочего, чтение и письмо на
бумаге. Он сомневается, что развитие
личности можно доверить цифровым
форматам.

В статье указано, что высокие акаде-
мические стандарты в Японии поддер-
живаются именно благодаря
качественным печатным учебникам… В
ряде случаев электронные средства
(изображения, аудио, видео) должны
дополнять, а не убивать классические
носители, расширять возможности пре-
подавания предметов.

Погоня за цифровизацией не
должна осуществляться за счёт сни-
жения успеваемости детей. С этим
согласен и профессор Университета
Мэйдзи Такаси Сайто. Он говорит, что
воспринимать и запоминать инфор-
мацию с листа, обычного бумажного
листа, намного легче».

Так куда так спешат наши «гуру» с
внедрением цифровизации в России,
если ещё идёт, ещё не проанализиро-
ван аналогичный эксперимент на За-
паде и Востоке? Нам надо обязательно
наступить на все грабли, получить все
издержки от цифрового мракобесия? А
куда смотрит президент, Следственный
комитет и прочие компетентные ор-
ганы? Неужели надо доводить граждан
до того состояния, когда они понесут
цифровых «гуру» на вилах? Я вовсе не
призываю к насилию, но государство
должно указать выход из цифрового
концлагеря, который нам строят упомя-
нутые «гуру» и их помощники. Иначе
бунт заключённых неизбежен.

НАБЛЮДАТЕЛЬ

Наши истребители над Персидским
заливом не только обеспечивали без-
опасность президента РФ, но и бес-
страшно рекламировали миру свои
боевые возможности.

Завершившийся рабочий блиц-визит
президента РФ Владимира Путина в
Объединённые Арабские Эмираты и

Саудовскую Аравию с самого начала был обре-
чён на пристальное внимание практически
всей мировой прессы. Поскольку речь шла о
крайне редком в последние месяцы выезде за
пределы своей страны одного из ведущих ми-
ровых лидеров, со всех сторон, казалось бы,
«обложенном» самыми свирепыми междуна-
родными санкциями. И даже ордером на арест,
выданным 17 марта 2023 года Международ-
ным уголовным судом в Гааге.

Но то, как Москва победно-демонстра-
тивно сумела обставить этот визит, для многих
– просто из ряда вон. А для американцев и их
прихлебателей – звонкая военно-дипломати-
ческая оплеуха, граничащая с предельным
унижением Соединённых Штатов.

Речь, главным образом, о воздушном эс-
корте из четвёрки наших истребителей Су-
35С, который от самой России неотрывно
сопровождал самолёт Ил-96 Путина в долгом
беспосадочном полёте на берега Персидского
залива. Понятно, что организовать нечто по-
добное было крайне трудно для Москвы. Но
ничего, справились.

«Редкость в том, что в принципе в мире
таких случаев насчитываются единицы, если
такие случаи вообще были. Ибо нет в мире
других таких истребителей, которые могут
пролететь такие расстояния с вооружением.

Кроме того, очень мало стран в принципе
пускают на свою территорию вооружённые са-
молёты, кроме стран-союзников. Обычно в
роли эскорта-сопровождения выступают
истребители встречающей стороны. А тут
сразу звено. От взлёта до посадки. Тут такой
прозрачный звоночек всему миру, что прям
набат!”, – восторженно в тот же день написал
в своём популярном телеграмм-канале Figh-
terBomber, представленном самим автором
как «Хроники истребителя-бомбардировщика
в отставке», неназванный бывший российский
военный лётчик.

Что, в сущности, произошло 6 декабря? О
точном маршруте и расстоянии, которое
пришлось преодолевать четвёрке наших
истребителей, официально ничего не из-
вестно. В Министерстве обороны пояснили
лишь, что «вылет звена Су-35С под управле-
нием пилотов первого класса осуществ-
лялся с оперативного аэродрома при
сильном дожде и ветре».

Что это мог оказаться за «оперативный
аэродром»? Учитывая, что на видеокадрах,
предоставленным военными журналистами,
отчётливо видно, что самолёты в разгар
крайне лютой зимы в нашей стране подни-
маются в воздух при порывистом ветре и в
дождливую погоду, резонно предположить, что

речь о сравнительно теплом Моздоке. Потому
что именно с этой авиабазы прежде не раз ухо-
дили на боевые задания, скажем, наши даль-
ние бомбардировщики типа Ту-22М3 для
нанесения ракетно-бомбовых ударов по объ-
ектам на Ближнем Востоке.

Конкретнее – по базам боевиков в сирий-
ских провинциях Алеппо и Идлиб в 2015 году.
Тогда из Моздока путь наших экипажей к бере-
гам Средиземного моря лежал через Иран и
Ирак. В соответствии, понятное дело, с зара-
нее полученными разрешениями Тегерана и
Багдада на пролёт через их воздушное про-
странство.

Иными словами – от бывшей первокласс-
ной базы советской стратегической авиации в
Северной Осетии маршрут для полётов из Рос-
сии на Ближний Восток короче и безопасней
прочих. Как говорится: «Проверено боем и
временем».

Исходя из этого, воздушный эскорт Путина
вылетал в ОАЭ и Саудовскую Аравию оттуда
же. И тут вот что особенно важно: расстояние
от Москвы до Абу-Даби по прямой составляет
3750 километров. Дальность полёта Су-35 на
высоте без дополнительных подвесных топ-
ливных баков (ПТБ) -3600 километров. Но на
видео от МО РФ подвесных баков под крыль-
ями истребителей не было видно. Стало быть,
была дозаправка в воздухе. Скорее всего – над
Ираном. От пары наших самолётов-танкеров
типа Ил-78, которые входят в состав отдельной
авиагруппы 6950-й гвардейской авиационной
базы, базирующейся в Рязани.

Что почти смешно: в Абу-Даби в тот же день
арабские военные лётчики устроили для гос-
тей ещё и настоящее авиашоу. С помощью
разноцветных дымов раскрасив небо своей
страны в цвета российского триколора. Что,
понятное дело, с большой ревностью и него-
дованием было воспринято, прежде всего, в
Киеве. По горячим следам украинские теле-
грамм-каналы наперебой на все лады начали
обсуждать, с какой это стати арабы проявили
нигде и никем прежде не виданное гостепри-
имство. И столь мило ради Путина «надымили»
своей боевой авиацией.

Украинские СМИ даже принялись гадать:
какие истребители ВВС ОАЭ могли быть к
этому привлечены? Возможностей, между тем,
всего две – F-16 Fighting Falcon американского
производства или закупленные у Франции
Dassault Mirage 2000. В любом из перечислен-
ных вариантах, учитывая отношения Москвы с
Парижем и Вашингтоном, по мнению «не-
братьев», шоу с российским флагом выглядело
особенно издевательски.

Хотя, конечно, не только ради пусть и вне-
запного для многих шоу наши Су-35 вслед за
президентским лайнером проделали столь
долгий, трудный и даже рискованный путь.

Официально это выглядело как стремле-
ние обеспечить безопасность визита лидера
РФ с военной точки зрения. Поскольку почти
наверняка часть маршрута проходила как раз
над международными водами Персидского
залива. В которые в конце ноября зашла

мощная многоцелевая авианосная группа
ВМС США во главе с атомным авианосцем
«Дуайт Эйзенхауэр».

Кроме флагмана, в составе группы ракет-
ный крейсер «Филиппин Си», а также эсминцы
УРО «Грейвли» и «Мейсон». Рядом с ними –
давно патрулирующие этот район штатовские
эсминцы «Стетем» и «Мак-Фол». А также фран-
цузский фрегат «Лангедок». Ясно, что от этой
публики нам ничего хорошего ожидать не при-
ходится. В свете обеспечения безопасности
визита Путина в эти края, о котором было на
весь мир объявлено заранее – особенно.

Естественно, в том числе и с учётом этих
знаний под крылья каждого из четвёрки Су-35
ещё в России был подвешен весь возможный
ракетный боекомплект. От ракет большой (до
300 километров) дальности Р-37М до приспо-
собленных для ближнего (дальность пуска в
переднюю полусферу до 40 километров) воз-
душного боя Р-73.

Наверное, в каком-то из возможных ослож-
нений над Персидским заливом это могло бы
и выручить. Но, положа руку на сердце, только
не в случае, если бы атаковать самолёт рос-
сийского президента американцы затеяли бы
всерьёз и всеми имеющимися у них в этом ре-
гионе силами и средствами.

Остаётся предположить, что в ходе подго-
товки к визиту Москвой по дипломатическим
и прочим каналам были предприняты и иные
меры обеспечения безопасности. Какие
именно? Этого широкой публике, полагаю,
знать не положено. Да и ни к чему. Главное –
дело сделано. И весь мир это принял к сведе-
нию.

Однако, предполагаю, была у слетавших в
столь далёкую командировку и иная задача.
Надо было ещё раз продемонстрировать миру
высочайшие боевые возможности истребите-
лей Су-35. Дальность и радиус полёта которых
– важнейший показатель.

Вне всяких сомнений, сенсационная, если
разобраться, демонстрация такой убедитель-
ности крайне важна для продавцов россий-
ского оружия.

А то что же получается? Весь мир признаёт
Су-35 отличным истребителем, который в со-
стоянии соперничать даже с «пятым поколе-
нием» подобных машин. В первую голову – с
американским F-35 Lightning II. Хотя это, к
счастью, пока не пришлось доказывать боем.
Однако на сегодня обладателями Су-35, кроме
РФ, являются всего две страны, Китай и Иран.

Вознамерившиеся было приобрести эти
замечательные самолёты Алжир, Индонезия и
Египет под давлением продавленных Соеди-
нёнными Штатами санкций против РФ от реа-
лизации сделок отказались, лишив нашу
страну немалых доходов. Это нужно срочно по-
правлять. Даже если потребуется однажды под
благовидным предлогом демонстративно сле-
тать почти к чёрту на кулички. Точнее – к Пер-
сидскому заливу. И пройтись над мачтами
штатовских боевых кораблей.

Сергей ИЩЕНКО

Выборы президента России пройдут 17 марта
2024 года. Об этом сообщил председатель
комитета Совета Федерации по конститу-

ционному законодательству и государственному
строительству Андрей Клишас. Таким образом,
всем разговорам о том, что президентская кампа-
ния может быть отложена, положен конец.

В соответствии с Конституцией, дату выборов
определяет Совет Федерации, и он же даёт старт
избирательной гонке. 

Избиркомы субъектов федерации отдельно
объявят о том, будут ли применяться в регионе
такие технологии, как онлайн-голосование или
досрочное голосование.

В остальном президентские выборы пройдут
так же, как и 6 лет назад, за одним исключением.
Теперь вести съёмку на участках смогут не все же-
лающие, а только люди, получившие на это специ-
альное разрешение.

Напомним, что для партий, представленных в
Госдуме, выдвигать кандидата на выборы прези-
дента – не только право, но и обязанность. Эта
норма была внесена в законодательство в «нуле-
вые» годы, чтобы ведущие партии не срывали вы-
боры. Впрочем, некоторым всё-таки удавалось
уклониться от выдвижения своего кандидата. На-
пример, «Справедливая Россия» в 2008 и в 2018
годах поддержала кандидата, которого выдвинула
«Единая Россия».

О том, каких кандидатов мы можем увидеть на
мартовских выборах, и с какими идеями они пой-
дут агитировать избирателя, нам рассказал ди-
ректор Института исследования проблем
современной политики Антон Орлов.

М.З.: Начнём с традиционных уклонистов.
Как вы думаете, эсеры опять поддержат кан-
дидата в президенты не от своей партии?

– Сергей Миронов на это уже намекал, хотя
партия могла бы предложить интересного канди-
дата. Во фракцию вернулась Оксана Дмитриева, к
партии примкнул Захар Прилепин. Но если свою
кандидатуру выдвинет Путин, то эсеры по тради-
ции поддержат его. Сторонники «СР» это поймут.

А вот если так же поступит ЛДПР – это станет
смерти подобно, избиратели такого предатель-
ства могут не простить.

М.З.: А зачем ЛДПР уподобляться эсерам?
У них есть очень яркие и популярные члены
партии. Губернатор Михаил Дегтярёв, не-
давно лишённый мандата за прогулы, но ак-
тивный участник СВО, Василий Власов…

– Кто бы ни стал кандидатом, результат скорее
всего будет заметно ниже, чем у легендарного Жи-
риновского. А поскольку эта партия как была вож-
дистской, так ей и остаётся, то я предположу, что
Леонид Слуцкий всё же решит баллотироваться.

Вот «Новые люди» абсолютно ничем не рис-
куют, и выдвижение кандидата на президентские
выборы только добавит им известности. Они
вполне могут выдвинуть экс-мэра Якутска, депу-
тата госдумы Сардану Авксентьеву, её кандида-
тура будет смотреться выигрышно в традиционно
мужской компании претендентов на высший госу-
дарственный пост. Дополнительным преимуще-
ством для партии в глазах избирателей станет её

репутация эффективного мэра областного центра
и борца с коррупцией.

М.З.: Она весьма эксцентрична. Хотела
продать с молотка здание мэрии и раздать
деньги бедным…

– Это только добавит интереса к такому канди-
дату. К тому же она – автор закона о запрете
смены пола, интересуется шаманскими обря-
дами.

М.З.: Будет ли среди кандидатов предста-
витель бизнес-сообщества?

– До сих пор такой человек был всегда. Эту
нишу занимали в разные годы Андрей Богданов,
Михаил Прохоров, Борис Титов, к бизнес-сообще-
ству можно отнести и таких людей, как Павел Гру-
динин, Ксения Собчак, которые уже пробовали
себя в качестве кандидатов.

Но сейчас никто из них, как мне представляется,
участвовать не будет. Титов – советник президента

РФ, ему не очень комфортно соревноваться с руко-
водителем. Аналогичная ситуация с Грудининым –
он член КПРФ. Про остальных я молчу.

Мне кажется, что в этот раз нишу может занять
глава Ассоциации предпринимателей-патриотов
АВАНТИ Рахман Янсуков, заметно нарастивший
своё влияние в деловых кругах в последние годы.
По крайней мере, я слышал, что есть такие планы.

Существует ещё один предприниматель из Да-
гестана, который тоже хочет попробовать, но пока
он не выдержал даже испытания муниципальными
выборами на малой Родине, с треском их проиграв.

М.З.: Много ли будет самовыдвиженцев не
из бизнеса и представителей малых партий?

– Заявлений будет много, желающих посве-
титься. Но собрать подписи… Нет у нас сейчас
таких общественников, кто мог бы это сделать
просто за счёт личной популярности, не имея
серьёзного инвестора.

М.З.: Какие лозунги будут выдвигать кан-
дидаты?

– Думаю, главной темой кампании станет за-
щита Родины и её суверенитета ради светлого бу-
дущего страны и народа. Гарантии социальной
защиты также выйдут на первый план, так как глав-
ный голосующий электорат – это, по-прежнему,
пенсионеры, бюджетники и госслужащие. Думаю,
многим людям было бы интересно узнать, что ста-
нет со страной после завершения СВО, как изме-
нится жизнь рядовых россиян, как будут
развиваться межгосударственные отношения, от-
куда придут инвестиции, и что станет с курсом на-
циональной валюты.

Я думаю, что будет много адресной агитации с
применением искусственного интеллекта, в ходе
которой от одного и того же кандидата разные
граждане, в зависимости от их социально-эконо-
мических предпочтений и политических взглядов,
будут получать разные лозунги через рассылку.

Но мне кажется, что никто из кандидатов ничего
принципиально нового предложить не сможет.

М.З.: Даже Сардана Авксентьева и её ша-
маны?

– На них вся надежда.

Михаил ЗУБОВ

ÊÓÄÀ ÑÏÅØÀÒ ÖÈÔÐÎÂÈÇÀÒÎÐÛ ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈß Â ÐÎÑÑÈÈ?

В РОССИИ СТАРТОВАЛА ПРЕЗИДЕНТСКАЯ ГОНКА

ЗВЕНО СУ-35 ИГРАЛО В КОШКИ-МЫШКИ. И ВЫИГРАЛО!



ЗАПАХ СЕРЫ 
ОТ ПРОАБОРТНОГО ЛОББИ, 

ИЛИ ЧИНОВНИКАМ И ДЕПУТАТАМ
ПОРА ОПРЕДЕЛИТЬСЯ 

С ОТНОШЕНИЕМ 
К ДЕТОУБИЙСТВУ В УТРОБЕ

Спикер Совета Федерации Валентина Мат-
виенко на фоне начала реальных действий ре-
гионов по ограничению детоубийства заявила,
что «государство не пойдёт на запреты и крими-
нализацию сферы абортов» и, дескать, надо
«снизить градус риторики» на эту тему. По мне-
нию спикера, надо продолжать кропотливую
взвешенную работу, при этом не вызывать «тре-
воги в обществе». При этом в 2015 г. Матвиенко
прямо сказала, что аборт – это убийство, о чём
надо говорить открыто, а также «объявлять ре-
альное движение против абортов». В то же
время появилась информация, что весной 2024
г. Госдума рассмотрит законопроект о запрете
абортов в частных клиниках. И регионы не соби-
раются останавливаться в своих ограничениях.
Так что первым лицам государства не мешало бы
окончательно определиться с риторикой, не де-
монстрировать двоемыслие. А то можем прийти
к американской истории, которую недавно рас-
пиарил популярный женский глянцевый журнал
Cosmopolitan – в одном из штатов США откры-
лась абортная клиника «храма сатаны» (офици-
ально действующая в Штатах религиозная
структура сатанистов). Где работают врачи-са-
танисты, проводится заабортное консультирова-
ние и даже сатанинские ритуалы абортов.
Сатанисты не только подтвердили, что аборт –
это ритуальное жертвоприношение их «боже-
ству», они всерьёз намерены отстаивать своё
право их проводить – как элемент «религиозной
свободы». Так что РФ пора определяться в этом
вопросе.

Спикер СФ Матвиенко считает необходимым
добиться того, чтобы в РФ аборты можно было
проводить только по двум причинам – в случае
насилия над женщиной либо по медицинским
показаниям, сообщает РБК.

«Мы к этому движемся, но, конечно же, эф-
фективность этой работы надо повышать. За по-
следние пять лет число абортов в РФ снизилось
на 25% – тем не менее, цифры пока очень тре-
вожные», – сказала Матвиенко.

Вместе с тем, по её мнению, запрещать
аборты и криминализировать законодательство
в этой сфере не будут, «государство по этому
пути точно не пойдёт». Матвиенко напомнила,
что у страны уже есть опыт запрета на прерыва-
ние беременности, «который закончился пе-
чальными последствиями»: ростом числа
подпольных абортов, женской смертности и т.д.
Она также призвала «снизить накал риторики» и
перевести обсуждение «в плоскость здравого
смысла», потому что в ряде регионов начались
«шараханья в разные стороны».

На это Матвиенко указала, что Минздраву и
региональным органам здравоохранения
нужно усилить контроль за абортами, а о за-
прете речи быть не должно, потому что «жизнь
устроена по-другому».

Тут не совсем понятно, о каких «шараханьях
регионов в разные стороны» идёт речь у Мат-
виенко. Вот, например, РИА Новости со-
общило, что закон о выводе абортов из услуг
частных клиник могут принять в Госдуме в ве-
сеннюю сессию. А тем временем, парламент
Курской области вскоре рассмотрит инициа-
тиву губернатора о штрафах за склонение жен-
щин к абортам. Согласно законопроекту,
граждан будут штрафовать на сумму от 3 до 5
тыс. руб., должностных лиц – от 10 до 20 тыс.
руб., юрлиц – от 30 до 50 тыс. руб.

В середине ноября в Курской области част-
ные клиники добровольно отказались от ли-
цензий на аборты, затем это сделали
крымские и липецкие частные клиники. Тен-
денция не может не радовать. А наказание за
пропаганду и склонение к абортам приняли в
Мордовии, сейчас аналогичный запрет рас-
сматривается в Тамбовской области. Это всё
не какие-то шатания, а последовательные
шаги по спасению демографии страны и оста-
новке расчеловечивающего абортпрома. Или
спикер Совфеда считает иначе? Тогда напом-
ним Валентине Ивановне её же слова восьми-
летней давности: «Аборт – это убийство, надо
открыто об этом говорить». Такое ощущение,
что кто-то наверху мог дать отмашку слегка
«попридержать коней» противников абортов,
что, конечно, настораживает.

Между тем, журнал Cosmopolitan, который
читают сотни миллионов женщин по всему
миру, в своей американской версии опублико-
вал очень комплиментарный материал в отно-
шении «храма сатаны» (ХС) – американской
секты дьяволопоклонников, которые двигают
педерастию, аборты и всю прочую глобальную
повесточку вырожденцев, ставят по всей Аме-
рике статуи бафомету и ведут «курсы сата-
низма» в американских школах в виде
факультатива. В штате Нью-Мехико, где раз-
решены аборты и где у этой секты имеется не-
сколько тысяч адептов, ХС официально открыл
клинику сатанинских абортов имени матери
Сэмюэля Алито. Название выбрано ими как бы
с юмором – в 2022 г. федеральный судья Сэ-
мюэль Алито стал автором пересмотра кон-
ституционного права на аборт на
федеральном уровне, пересмотрев решение
Верховного суда 1973 года (по знаменитому
делу «Роу против Уэйда»). Алито посчитал его
«непродуманным и ошибочным», так как из-за
него появилось право, которое не упомина-
ется в американской конституции.

В общем, у сатанистов, феминисток и проч.
после этого решения ВС США очень сильно
«забомбило», и поэтому ХС назвали свою кли-
нику в честь матери этого судьи – с очевидным
намёком, что было бы круто, если бы она сде-
лала аборт – и этот судья не рождался бы на

свет. Но суть в том, что автор материала в Cos-
mopolitan открыто благоволит сатанистам, по-
вторяя их тезисы о том, что они якобы светская
организация, что дьявол для них – просто сим-
вол «свободы и независимости», «научного
подхода» и т.д. При этом они намерены легали-
зовать аборты в своих структурах и в тех шта-
тах, в которых они на сегодня запрещены
законом – именно на основании того, что яв-
ляются религиозной организацией, а в США
действует право на свободу вероисповедания.

Ну и, конечно, сам материал в Cosmo про-
сто жуткий – в иллюстрациях там пентаграммы,
три шестёрки, в тексте – радость по поводу по-
явления в Нью-Мехико абортной «горячей
линии», где психологи – адепты ХС – рассказы-
вают беременным женщинам как это здорово –
сделать аборт. Причём в самой клинике им вы-
дадут все нужные фармпрепараты для дето-
убийства, а параллельно предложат удалённо
совершить «абортный ритуал» одновременно с
их принятием – с произнесением заклинания и
т.д. Это у них теперь именуется «строго на-
учным подходом», и они якобы не делают от-
крытое жертвоприношение дьяволу таким
образом? Ну-ну.

«По данным ХС, ни одна другая религиозная
группа в США никогда не открывала клинику
абортов. И это поворот, меняющий правила
игры: в отличие от других поставщиков таблеток
для прерывания беременности по почте, таких
как Hey Jane или Abuzz, ХС – это религия. Это
означает, что её пациенты, которым необяза-
тельно самим быть сатанистами, участвуют в ре-
лигиозном ритуале. Это ключевое юридическое
различие ХС надеется использовать в своём ис-
торическом стремлении расширить модель
своей клиники за пределы Нью-Мексико – в
штаты, где аборты запрещены иным образом»,
– сообщает Cosmopolitan.

То есть эти ребята имеют далеко идущие
планы. Сатанистам уже разрешили вести
школьные факультативы, разрешают ставить
скульптуры рогатого козла в общественных ме-
стах – в рамках их «права на выражение рели-
гиозных взглядов». Теперь они намерены пойти
дальше и, прикрываясь религиозным статусом,
двигать аборты. В одном абзаце автор мате-
риала всё-таки отмечает, что другие «сторон-
ники репродуктивной справедливости» даже
начали критиковать ХС за такую деятельность,
потому что своей активностью сатанисты ясно
показали сомневающимся пока женщинам, что
аборт – это абсолютное зло. Но рогатых ребят
ничего не смущает – и они намерены открывать
свои абортные клиники ритуальных убийств в
других штатах.

«Если всё пойдёт по плану, это повторится в
следующий раз – ХС предпринимает шаги,
чтобы внедрить то, что она называет своей мо-
делью религиозной помощи, в Индиане и
Айдахо, штатах, где активисты, поставщики ме-
дицинских услуг и законодатели до сих пор были
менее успешны в обеспечении базовой защиты
от абортов. Судебные иски ХС, направленные на
распространение в Айдахо и Индиане, в настоя-
щее время находятся в стадии рассмотрения,
что ставит религиозные убеждения и практику
группы под прицел судебного толкования. У фе-
дерального правительства нет механизма для
предоставления “официального” религиозного
статуса или защиты какой-либо группе. Когда
возникают споры, решение принимают суды.
Нет никакой гарантии, что ХС восторжествует в
Айдахо и Индиане. Но реальная возможность
есть (вскоре после выхода материала Cosmopo-
litan в Индиане иск ХС в суде был проигран)», –
говорится в статье.

В общем, силы зла по всему миру не спят, а
прямо заявляют свою позицию – особенно в
тот момент, когда чувствуют, что конец их
царствия уже близок. Считаем, что настало
время и России как стране-защитнице тради-
ционных ценностей заявить своё коллективное,
народное мнение по вопросу детоубийства. А
Валентине Ивановне и другим чиновникам и
народным избранникам тоже надо бы поскорее
определиться.

“БРАТ” НАОБОРОТ: 
ПОДРОСТКИ НАЧИНАЮТ

ПОДРАЖАТЬ ГЕРОЯМ 
“СЛОВО ПАЦАНА”

За российский кинематограф можно пора-
доваться – со времён балабановского “Брата”
там не выпускали такого популярного, осо-
бенно среди молодёжи, сериала. На этом ра-
дость заканчивается, ибо этот сериал
рассказывает и героизирует самые отморо-
женные молодёжные банды времён конца 80-
х из Казани. А с учётом “голода” на
брутальных героев, которые отличаются от
педерастов из шоу-бизнеса, и их возраста
юные бандиты с идеологией признанной экс-
тремистской “АУЕ” («Арестанский уклад
един») не могли не стать примером для под-
ражания. Они и становятся – первыми забили
в набат казанцы, где детвора уже сколотила
две группировки. Дальше будет больше. Но
самая большая пикантность данной истории в
том, что возрождение молодёжного уличного
бандитизма профинансировало государство
через свой Институт развития интернета. Ви-
димо, воспитание из молодого поколения
либо милохиных, либо преступников и есть
цель нашей молодёжной политики.

Сериал “Слово пацана” только ещё идёт на
интернет-площадках и канале НТВ, но уже ста-
новится культовым. Он обсуждается практиче-
ски во всех подростковых сообществах, в моду

снова входят спортивные костюмы и короткие
стрижки гопников, кто-то идёт дальше и соз-
даёт уличные банды, как в “прекрасные” 80-е и
90-е годы, когда Казань дрожала от настоящих
героев сериала, а количество убийств в год
превышало 900.

Да, казанские молодёжные банды в 80-е и
начале 90-х, про которые рассказывает этот
сериал, даже по тем далеко от спокойных вре-
менам слыли отморозками. Если драки район
на район, дворовая романтика были распро-
странены по всей стране, то в Казани забивали
сверстников до смерти, били лежачих, про-
мышляли грабежами, рэкетом и прочими кри-
минальными “радостями”, вроде изнасилова-
ний девочек, не признавая ни уличных “поня-
тий”, ни авторитетов, кроме своих собствен-
ных. Для понимания, именно “казанские” в 90-х
стали реальными соперниками чеченских бан-
дитов в битве за столичные московские рынки
и прочие злачные места.

Действие фильма происходит в конце 1980-
х годов в Казани, главный герой тихий 14-летний
школьник Андрей, который ходит в музыкальную
школу, подвергается травле и заводит дружбу с
ровесником Маратом и вслед за ним попадает в
молодёжную группировку «УКК», то есть «Уни-
версам Короли Казани». Сам Марат – младший
брат местного «автора», то есть авторитета,
Вовы, который воюет в Афганистане. Далее без
всяких прикрас показаны “приключения” их и их
банды, то есть те самые “махачи”, разбои, гра-
бежи, убийства и, как итог, вроде бы в финале
должна быть тюрьма.

В общем, для мужского поколения тех, кому
за 40, есть возможность вспомнить лихие 90-е
или конец 80-х, этим, к слову, оправдывается и
спонсирование сериала взрослыми дядьками.
Правда, мало кто из них хотел, чтобы его дети
прошли эту “школу жизни”.

Однако настоящую популярность сериал
обрёл среди подростков. С одной стороны,
сериал явно раскручивали, но только одним
пиаром и рекламой его успех не объяснить.
Для нынешней молодёжи он вполне может
стать тем, чем стал для предыдущего поколе-
ния фильм Балабанова “Брат”, но с обратным
набором ценностей. В сериале нет Данилы
Багрова – ветерана войны за Россию, который
продолжает сражаться за справедливость на
гражданке.

Нет, в нём есть грабежи, деление населения
на касты, где одних можно и нужно грабить и
убивать, а вторые “люди”, то есть “пацаны”, есть
дворовая “блатная” романтика и всё то, что со-
всем недавно запрещали в признанном экстре-
мистским движении “АУЕ”. Там нет ни нотки
патриотизма, зато хватает всего остального. А
главное, что привлекло молодёжь – там есть на-
стоящие мужчины. Не выхолощенные шоу-
бизом, не педерасты, не дани милохины вместе
с шакирами, а пусть и молодые, но мужчины, ко-
торые умеют держать слово и готовы сложить
головы ради друзей. То есть то, чего наше кино
не выдавало со времён “Брата”.

Да, они не похожи на Данилу Багрова, для
них нет Родины, они легко меняют семью на
банду, но тем не менее образ брутального
героя создан. Притом сверстника. И этот образ
молодёжь уже применяет на себе. А кого ещё?
Есть кто-то другой? Тем более, что именно это
и предлагает государство молодёжи. Сериал
создан при поддержке Института развития ин-
тернета, который имеет отношение к АНО
“Диалог” – всё это, по своей сути, проекты АП
для работы с инфопространством. То есть это
продукт государственных стратегов, ответ-
ственных за работу с умами людей.

Почему нельзя было снять нормальный се-
риал про подростков того же Донецка, которые
встали с оружием в 15-16 лет на защиту родного
города и своей Родины? Тем более, остались
среди них ещё живые, те, кто продолжает сра-
жаться сегодня, будучи уже взрослыми мужчи-
нами, отцами своих детей. Скорее всего, для
наших чиновников это недопустимо как раз из-
за того, что это люди идеи, с острым чувством
справедливости и патриоты.

Нет, если есть задача вырастить макси-
мально аполитичное поколение, для которых
главным будут деньги вне зависимости от спо-
соба их получения, то данный сериал вполне
вкладывается в логику “идеологии” госу-
дарства. Вдруг всё поменяется и снова нач-
нётся дружба с Западом, элита вернёт свои
активы, а молодёжь будет брать пример не с
бандитов и педерастов.

Вот только с разгулом бандитизма они что
делать планируют? А он будет, ибо подростки
уже подражают героям и первой выстрелила Ка-
зань. Подростки из Татарстана в попытках под-
ражать героям сериала начали создавать
собственные банды. Уже известно, как минимум,
о двух группировках, а в соцсетях распростра-
няются видео с потасовками «бандитов».

Известность получили как минимум две
банды из Сармановского района – их лидеры на-
зывают себя членами ОПГ «Жилка» и ОПГ «Хади
Такташ». Они публикую видео со своих «сходок»,
а также заявляют, что не намерены делиться
«властью» с другими. «На улицах должна быть
королями только одна группировка», – говорят
представители «Жилки».

Своим «гимном» подростки избрали песню
«Пыяла» группы АИГЕЛ, которая стала саундтре-
ком к «Слову пацана». В своём канале они также
обсуждали принципы боя с соперниками – по
словам участников сообщества, в драках не
должно быть правил, «кроме тех, что издавна су-
ществовали».

Первой в набат ударила уполномоченный по
правам ребёнка в Татарстане Ирина Волынец.
Она заявила, что родители направляют властям
сигналы о том, что дети решили воссоздать
«бандитскую романтику» в регионе. По словам
омбудсмена, в деятельности ОПГ замешаны и
совсем юные школьники – некоторым из них
всего по 12 лет. «Наши опасения изначально
были направлены на то, чтобы не допустить съё-
мок сериала. Но тогда ещё не было фактуры, ко-
торую можно было бы оспорить», – рассказала
Ирина. 

Почему первыми подняли вопрос казанцы,
понятно – никто так не натерпелся от молодёж-
ных банд тех лет и их возвращение на улицы –
самый жуткий кошмар, который там могли
представить. Проблема в том, что пока не на-
чали массовые избиения, грабежи и убийства,
никто делать ничего не будет. В ответ на
письмо в Роскомнадзор пришла банальная от-
писка, в которой сказано, что сериал маркиро-
ван 18+ и потому дальше его просмотр –
проблема родителей.

То, что он доступен в открытом доступе по
ссылке в “ВКонтакте”, где вообще не нужна ре-
гистрация и всем плевать сколько тебе лет, мы
убедились, просто вбив название в “Яндекс”.
Данная ссылка была одной из первых.

Это не говоря про сотни пиратских сервисов,
где можно посмотреть данный сериал. Так что
как бы ни пытались возложить всё на родителей,
получится не очень.

Так что, видимо, остаётся ждать итог по-
каза. Других героев для наших детей всё
равно нет, и им придётся выбирать между ми-
лохиными и гопниками.

АНТИРУССКИЙ НОВЫЙ ГОД:
СПОЮТ ЛИ 

“МОСКАЛЯКУ НА ГИЛЯКУ”
ОРБАКАЙТЕ НА “ПЕСНЕ ГОДА”, 

АНИ ЛОРАК В “ГОЛУБОМ ОГОНЬКЕ”
И БАСТА С ИНСТАСАМКОЙ В ВК?
После выступлений президента РФ на Все-

народном русском соборе, а также его после-
дующих речей и решения по признанию ЛГБТ
экстремисткой организацией наше “голубое
лобби” решило нанести ответный удар и
устроить россиянам в новогодние праздники
“Голубой”, а точней жёлто-блакитный огонёк на
всю катушку. Они не просто убрали из празд-
ничной программы всех, кто выступал перед
солдатами на передовой, а пригласили уехав-
шую из “рашки” дочь Пугачёвой выступить на
“Песне года”, переводившую на Украину
деньги Анну Лорак в “Голубой огонёк” и устроив
настоящий шабаш из пропагандируемых госу-
дарственным Институтом развития интернета
Инастасамки и реперами. В итоге на фронте и
в тылу всё меньше понимают, где же правда на
Руси – в сказанных президентом словах про го-
сударство-цивилизацию, традиционные цен-
ности и важность помнить о подвигах солдат –
или в московских дорогих студиях, где преда-
тели открыто смеются над “быдлом” за народ-
ные деньги.

После двух лет возрождения патриотизма
и последних выступлений президента наша
культурная “Пятая колона” решила взять при-
мер со своих украинских друзей и пойти в Но-
вогодний “контрнаступ”, захватив максималь-
ное количество праздничных эфиров и пло-
щадок, дабы убедить всех наверху – другой
“культуры” у нас не будет. Либо мы платим им,
либо они открыто гадят на голову нам. Притом
за наши же деньги.

Самым показательным их прорывом должна
стать “Песня года”, мероприятие, куда, как рас-
сказывают продюсеры, попасть можно или по
блату, или за деньги. Продюсер Павел Рудченко
объяснил, каким образом артисты попадают на
«Песню года». По его словам, во время новогод-
них торжеств крайне проблематично попасть на
федеральный канал. Здесь либо певцам помогут
какие-либо личные знакомства, либо же они
должны предоставить номера, которые спо-
собны принести выгоды телекомпании. 

По словам Павла Рудченко, мечтающему ока-
заться без продюсера на «Песне года» россий-
скому артисту потребуется заплатить
определённую денежную сумму за право прини-
мать участие в одном из “лучших музыкальных
вечером страны” вместе “с главными знамени-
тостями”. Павел Рудченко отметил, что «Песня
года» действительно только для “избранных”.

В общем, ничего нового он не сказал, просто
признал, что данное шоу никакого отношения к
народу не имеет – чисто тусовочный и коммер-
ческий проект канала под названием “Россия 1”.
Настолько тусовочный, что одной из главных
“звёзд” данного шоу станет никто иной, как вер-
нувшаяся из США для чёса по стране Кристина
Орбакайте.

Коллеги из “Царьграда” сообщают, что дочь
Аллы Пугачёвой, после начала СВО перебрав-
шаяся в США и прекратившая выступления на
Родине, приняла участие в записи новогоднего
телешоу “Песня года”. Хотя ещё несколько не-
дель назад её имя не значилось в списках участ-
ников проекта. Более того, по сведениям
издания “АиФ”, перед нами лишь начало бурной
новогодней работы Орбакайте, которая также
значится как одна из звёзд “Главного Новогод-
него концерта”.

Народ, конечно, возмутился, но кому интере-
сен народ, когда за всё платит государство.
Кстати, становится ясно, зачем приезжала сама
Пугачёва – похлопотать за дочку. Между тем, как
обозвать нас рабами и холопами и уехать помо-
гать “свободному Израилю” добивать палестин-

цев. А что такого? Разве не рабы? Разве не пла-
тят налоги на нужды дочки госпожи, которая
уехала в “цивилизованную страну”, дабы никто
не подумал, что она с русскими?

Новогодними концертами, к слову, дело не
ограничится, и Орбакайте уже готовится в ве-
сенний тур по городам России. Стоимость биле-
тов идёт от 2,5 тыс. рублей до 6 тыс. Впрочем,
главным заработком, как считают журналисты,
станут коммерческие корпоративы. Так что и тут
народ в пролёте – придут они на концерты или
нет, а Кристиночка в накладе не останется.
Может чего и маме подкинет.

Будет совсем прелестно, если в тур она по-
едет со своими “друзьями” по “Песне года” – го-
лопопой Инстасамкой, скакавшим по Крестам
Киркоровым и получающей благодарственные
письма на атакующих Крым БПЛА Ани Лорак.
Все они также примут участие в шоу на госу-
дарственном канале “Россия 1”.

Помимо них, как сообщил Захар Прилепин,
там будут Полина Гагарина, Дима Билан, Мари
Краймбрери, Люся Чеботина, Сергей Лазарев,
Клава Кока, группа Dabro, Лолита, Ваня Дмитри-
енко, Дмитрий Маликов, Ирина Дубцова, Сергей
Павловский, Александра Воробьёва, Игорь Ни-
колаев, Алсу, Лев Лещенко, Юлия Савичева,
Стас Михайлов, Алексей Чумаков, Артур Пирож-
ков, Сосо Павлиашвили, Niletto, Mia Boyka, Gaya-
zov$ Brother$.

“95% этого списка, если нам не изменяет па-
мять, ничего не пели об этой войне, никогда о
ней не высказывались хоть сколько-нибудь
определённо и не были в зоне СВО, включая
этого убеганта-прибеганта из Донецка родом –
Пирожкова или как там его”, – резюмировал со-
став “Песни года” Прилепин.

Вот только он, видимо, не в курсе, что в
остальных “Голубых огоньках” будут эти же лица
без социальной ответственности. Так, канал с
названием “Россия” решил помочь финансово
заявившей о поддержке Киева Ани Лорак, а
когда кончились деньги, переметнувшейся в
Россию. Теперь она будет “радовать” зрителя не
только на “Песне года”, но и на новогоднем “Го-
лубом огоньке”.

Напомним, 25 марта мэр Краснодара Евге-
ний Наумов сообщил в своём телеграм-канале
об отмене в городе концерта Лорак, запланиро-
ванного на 27 апреля. Он объяснил это тем, что
жители Краснодара против выступлений людей,
которые «признаются в любви правящей на
Украине власти, воюющей против нас».

«Ни один предприниматель, актёр, певец или
певица, которые имеют такую позицию относи-
тельно СВО, не будут здесь зарабатывать. Мы не
можем гарантировать, что в конечном итоге эти
деньги не пойдут на поддержку тех, кто воюет
против наших ребят, поставляет им снаряды и
боеприпасы», – сообщил Наумов.

А 14 сентября в Евпатории упал летевший
бомбить Крым БПЛА с надписью “Спасибо Ане
Лорак”. Как написал по поводу возвращения её
концертов друг “Ветеран”, может, давайте
устроим ещё гала-концерт Сердючки в Госу-
дарственном Кремлёвском дворце?

И как в воду глядел. Сердючку, конечно, сын
замглавы Администрации президента Сергея
Владленовича Кириенко и глава соцсети “ВКон-
такте”, самой популярной соцсети в стране, сни-
мет в своём “Голубом огоньке” на “Новый год”,
куда пригласил деградантов, которые плакали за
“убитыми оккупантами украинцами” не обращая
на сносимый ВСУ Донецк.

Вот такой прекрасный анонс появился в дан-
ной соцсети: “29 декабря VK проведёт собствен-
ный Новый год. В символичное время 20.24
подключайтесь к просмотру праздничного шоу
«VK под шубой 2». Главные роли исполнят Сер-
гей Бурунов и Даниил Вахрушев, среди участни-
ков шоу: Баста, INSTASAMKA, Эльдар Джарахов,
Пелагея, SQWOZ BAB и другие.

Тема шоу «VK под шубой 2» – разница во
взглядах между поколениями. Сюжет комедии
отсылает к фильму «Карнавальная ночь»: на ки-
ностудии, где проходят съёмки двух разных но-
вогодних шоу, опытный режиссёр Кабачков и его
молодой коллега Рязанцев вынуждены находить
общий язык”.

Какая прекрасная новость, в подарок на
Новый Год для россиян Кириенко-мл. не только
притащит “Инстасамку”, которая не смогла за-
кончить школу, зато научилась выходить полу-
чать премии от тусовки с голой попой, но и
целую бригаду “прогрессивных реперов”.

Так, “Баста”, говоря про СВО, с самого на-
чала признался, что хотел бежать из страны, да
жена упёрлась и ему интересно только “чем это
кино закончится”. Про дружбу с инагентом Гал-
киным тоже не отрицает особо. А чего отрицать?

Эльдар Джарахов также в первые дни с на-
чала войны записал “трогательное видео против
войны и в поддержку жителей Украины”, которое
и сейчас доступно в Ютубе. Что, впрочем, абсо-
лютно не мешало ему устраивать “чёс” по Рос-
сии со своим другом SQWOZ BAB. У этого
хватило ума вообще промолчать на тему ситуа-
ции в стране, только жалел, что западные соц-
сети признали экстремистскими.

Разумеется, это далеко не вся подобная “но-
вогодняя программа” – почти по всем каналам
она будет идентична, ибо “культтусовке” и их по-
кровителям из “голлубого лобби”, как назвал
этих людей Захар Прилепин, сегодня как никогда
надо показать свою силу и власть. Показать, что
они не ушли и всё ещё “формируют культурную
повестку” в стране. Устроить свой “контрнаступ”,
раз уж у их друзей он провалился.

И надо признать, пока не видно Суровикина
от культуры, который построит там линию обо-
роны и даст им отпор. Остаётся гадать, споют ли
“москаляку на гиляку” Орбакайте на “Песне
года”, Ани Лорак в “Голубом огоньке” и Баста с
Инстасамкой в ВК?

РИА «КАТЮША»
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101 ГОД НАШЕЙ РОДИНЕ

Вонь, роскошь, нищета и разврат. 
Собрались злодеи, ограбившие народ,

набрали солдат, чтобы охранять 
их оргии – и пируют.

Л.Н. Толстой

Развал Советского Союза готовился, пла-
нировался, реализовывался на протяже-
нии не одного десятка лет. Вокруг этого

вопроса всегда было множество неясностей и
теорий: масонские заговоры, шпионаж, преда-
тельства партийных деятелей и т.д.

Можем ли мы ответить на вопрос о том, уни-
чтожили ли великое и могучее государство и
его основу – народную власть? Давайте вместе
поразмышляем на эту тему.

1. После победы над фашизмом и окончания
Второй мировой войны мы погрузились в мно-
голетнюю Холодную войну, которая началась
уже с 1946 года. В послевоенные годы при
жизни И.В. Сталина мы практически не ощущали
напряжения в связи с этим противостоянием со-
циализма и западного капитализма. План по
развалу СССР, санкционированный США, начал
набирать свои обороты во время председатель-
ства Н.С. Хрущёва. Помимо того, что Хрущёв вы-
возил из страны «списанные» подлодки,
авианосцы, крейсеры и другие сырьевые ре-
сурсы, в том числе советский алкоголь за
«пепси-колу», он позволил главному оппоненту
во время Холодной войны в лице Соединённых
Штатов разоружить СССР, следуя заранее рас-
писанной инструкции. В 1990 году М.С. Горбачёв
продолжил вышеизложенные «бартерные» усло-
вия – все помнят легендарные «ножки Буша».

Огромным импульсом подрыва авторитета
И.В. Сталина и всей социалистической идеоло-
гии послужило публичное выступление Хрущёва
о разоблачении культа личности И.В. Сталина в
1956 году на заседании после закрытия XX
съезда КПСС, что позволило развиваться в
нашей стране антисоветской идеологии на
пользу нашим врагам. При Хрущёве был подо-
рван отлично работавший и с огромным трудом
отстроенный механизм продовольственной без-
опасности – этот факт оказал далеко идущие по-
следствия для экономики нашей страны и
народных настроений.

2) Брежнев пытался восстановить Сталин-
ские идеи и направить государство в прежнее
русло для достижения целей коммунизма и со-
циализма. Несмотря на это, было принято
опрометчивое решение, которое является
одним из основных факторов развала СССР –
ввод советских войск в Афганистан (25 декабря
1979 года). Жертвы и материальные потери, но
прежде всего интриги западных спецслужб и
действия их агентуры привели к выводу войск и
признанию Советского Союза проигравшей
стороной. Вдобавок нельзя не упомянуть Чер-
нобыльскую диверсию, совершённую 26
апреля 1986 года на реакторе №4 Чернобыль-
ской атомной электростанции близ города При-
пять на севере Украинской ССР. Эта авария
считается самой страшной ядерной катастро-
фой в истории как по стоимости, так и по жерт-
вам. Она также является одной из двух аварий
в атомной энергетике, оценённых в семь бал-
лов (максимальная степень тяжести) – и всё это
на фоне войны в Афганистане.

Антисоветские настроения на Западе и по-
шатнувшаяся вера советского народа посте-
пенно усугубляли ситуацию в стране. Народное
возмущение росло и из-за искусственной не-
хватки продовольствия – начиная с 1981 года
стали вводить талоны на продовольствие. В
первую очередь появились талоны на масло,
мясо и колбасу, а потом и на сахар, бензин,
спиртное и сигареты. Сначала не стало мясной
и молочной продукции, хлебных изделий. Сле-
дом исчезло постельное бельё, носки, сига-
реты, бритвенные лезвия. Затем не стало чая,
стирального порошка и мыла. И всё это в тече-
ние  короткого времени. Прошло всего 34 года
после смерти Сталина, а наша страна, которую
он, как руководитель, и весь советский народ
дважды поднимали из руин – первый раз в три-
дцатые годы после Великой Октябрьской со-
циалистической революции всего за 10 лет и
второй раз после Великой Отечественной
войны – будто рассыпалась на части. Мы были
самой образованной, самодостаточной, силь-
ной в военном отношении страной в мире...

К 1989 году ситуация с товарами оконча-
тельно обострилась. Что же произошло, куда
всё подевалось? Ведь и бескрайние поля коло-
сились, и богатые урожаи собирали, и много-
численные фабрики работали.

По расчётам Всесоюзного научно-исследо-
вательского института экономики сельского хо-
зяйства, необоснованный рост цен на
сельскохозяйственную технику только за 1984-
1986 гг. повлёк за собой дополнительные за-
траты хозяйств около 6 млрд рублей. При этом
цена на технику оторвана от её производитель-
ности. Необоснованно вздорожали комби-
корма, минеральные удобрения. По сравнению
с 1983 г. удорожание комбикормов составило:
в 1984 г. – 730 млн руб., в 1985 г. – 1.106 млн
руб., в 1986 г. – 1.654 млн руб. Совокупная рен-
табельность в колхозах уменьшилась с 34% в
1970 г. до минус 0,4% в 1980 г., в совхозах, со-
ответственно, – с 22 до минус 1,0%.

Производство всех видов животноводче-
ской продукции, кроме яиц, было для хозяйств

убыточным. Так, в 1980 г. продукция, проданная
государству колхозами, приносила убыток: по
молоку – 9%, крупному рогатому скоту – 13%,
свиньям – 20%, птице – 14%, шерсти – 11%.

Это стало одной из кардинальных причин
экономического оскудения сельскохозяйствен-
ных предприятий. Это был преднамеренный са-
ботаж, который был направлен на разрушение
продовольственной безопасности государства,
чтобы использовать простых людей для реали-
зации планов по развалу великой страны.

Когда в августе 1991 года выступил ГКЧП,
«выбросили» в продажу продукты – сыр, кол-
басу, консервы. Значит, на каких-то складах они
хранились! За 1983-1987 гг. валовая продукция
сельского хозяйства выросла на 11,5%. Этот
прирост лишь немного превышал темпы приро-
ста населения – но до дефицита, судя по пока-
зателям, всё же было далеко. Наверняка, если
бы у ГКЧП было немного больше времени – на
прилавках магазинов появилось бы больше
еды, но они просто не успели. Если бы это про-
изошло, москвичи, забыв о политических стра-
стях, побежали бы по магазинам набивать
сумки. И толпа у Белого дома мгновенно бы
рассосалась.

Про события 1993 года нужно разговари-
вать отдельно, так как созданный к тому вре-
мени хаос привёл именно к тому, что
Верховный Совет, как символ народной вла-
сти, был демонстративно расстрелян против-
никами народовластия...

3. В правовом поле процесс «развала» в
конце 90-х и начала 2000-х происходил тоже
вполне очевидно. Решающую роль в этом про-
цессе сыграл факт отсутствия должной грамот-
ности у подавляющего большинства граждан –
многие даже не читали действующую Конститу-
цию  (Основной Закон) СССР от 7 октября 1977
года. А тех, кто был грамотен (их было не так
много, как оказалось), купили или запугали.

Смена юрисдикции, а точнее переход из
юрисдикции СССР в иную, происходил путём
создания органов дубликатов власти, которые
не были предусмотрены действующей Консти-
туцией СССР. Такой переход буквально означает,
что юрисдикция СССР никуда не исчезла и госу-
дарство СССР всё ещё существует как субъект
международного права – но обманутые граж-
дане перебежали в иную юрисдикцию, где они
больше не граждане, а физические лица (ино-
странные граждане или лица без гражданства).

Предоставляем вам для анализа следующие
данные об органах-дубликатах (не имеющих
полномочий в юрисдикции СССР) в хронологи-
ческом порядке:

а) Съезд народных депутатов СССР (дата
введения 25 мая 1989 года).

С этого момента начались основные анти-
конституционные преобразования в нашем ве-
ликом государстве с целью его развала – нужен
был марионеточный орган, который не вызовет
сильных подозрений у советского народа.
Когда создавался СНД, лично Горбачёв М.С.
ссылался на Конституцию СССР, а именно на
ст.2, и говорил об ущемлении народных прав,
так как такой народный орган будто бы не соз-
дан. В то же время ст.89 Конституции (Основ-
ного Закона) СССР от 7 октября 1977 года даёт
чёткое разъяснение, в каких органах реализу-
ется народом его власть в государстве.

Ст.2 Конституции (Основного Закона) СССР
от 07 октября 1977 года:

«Вся власть в СССР принадлежит народу.
Народ осуществляет государственную власть
через Советы народных депутатов, составляю-
щие политическую основу СССР.

Все другие государственные органы под-
контрольны и подотчётны Советам народных
депутатов».

Ст.89 Конституции (Основной Закон) СССР
от 7 октября 1977 года:

«Советы народных депутатов – Верховный
Совет СССР, Верховные Советы союзных рес-
публик, Верховные советы автономных респуб-
лик, краевые, областные Советы народных
депутатов, Советы народных депутатов авто-
номных областей и автономных округов, район-
ные, городские, районные в городах,
поселковые и сельские Советы народных депу-
татов – составляют единую систему органов го-
сударственной власти».

Таким образом антиконституционным Зако-
ном СССР №963-I от 20.12.1989 года были вве-
дены поправки в действующую Конституцию
СССР, которые противоречили основам поли-
тического строя государства, а значит вообще
разрушали те принципы, на которых госу-
дарство было построено. Съезд народных де-
путатов никак не отражал воли народа и не
создавался в интересах народа – такой орган
был просто лишним в системе Советов. Кроме
того, для того чтобы принять подобное реше-
ние, которое касается непосредственно народа
– нужно было спросить на то его волю через ре-
ферендум в соответствии с действующей Кон-
ституцией СССР. Но мнение народа в тот
момент никого не интересовало – как и позже.
Как бы там ни было, Съезд народных депутатов
СССР – это незаконный орган в юрисдикции
СССР и все его решения, соответственно, яв-
ляются незаконными;

б) Президент СССР (14 марта 1990 года –
август 1991 года).

14 марта 1990 года на Внеочередном Съезде
депутатов СССР (неправомочный орган) был
принят Закон СССР №1360-I «Об учреждении
поста Президента СССР и внесения изменения
и дополнений в Конституцию (Основной закон)
СССР» (правовая фикция). Один неправомочный
орган-дубликат народной власти учреждает дру-
гой неправомочный орган, который посягает на
основу государственного строя – на народную
власть. Начинается в завуалированной форме
создаваться будущее, где власть не принадле-
жит Советам, а концентрируется опять в руках
одного царя-батюшки. А это как раз то, против
чего встали когда-то наши предки, они совер-
шили революцию, воевали, проливали кровь –
ради народной власти, а не единоначалия, в ко-
торое нас погрузили вновь.

Президент СССР – антиконституционная
должность в юрисдикции СССР и все доку-
менты, подписанные так называемым прези-
дентом СССР, ничтожны;

в) Совет Федераций СССР (14 марта 1990
года – август 1991 года).

Совет Федерации СССР образован на осно-
вании Закона СССР от 14 марта 1990 года
№1360-I «Об учреждении поста Президента
СССР и внесении изменений и дополнений в
Конституцию (Основной Закон) СССР». Такой
же незаконный и отсутствующий в Конституции
(Основном Законе) СССР от 07 октября 1977
года орган, который образован таким же неза-
конным органом, как и он сам – закон принят
Съездом народных депутатов СССР (неправо-
мочный орган). Несуществующий орган власти,
решения которого юридически ничтожны;

г) Съезд народных депутатов РСФСР (04
марта 1990 года – 4 октября 1993 года).

Первый и единственный состав народных
депутатов РСФСР был избран 4 марта 1990
года, созван на I съезд 16 мая того же года.
Такой же неконституционный фиктивный орган
как и Съезд народных депутатов СССР. Прини-
мал Декларацию о государственном суверени-
тете РСФСР и назначил выборы в президенты
РСФСР.

Позже, 23 сентября 1993 года созванный
Съезд утвердил постановление Верховного
Совета о прекращении президентских полно-
мочий Ельцина и переходе их, согласно Кон-
ституции, к вице-президенту Руцкому, а
действия Ельцина были квалифицированы как
попытка государственного переворота.
Можно сказать, что спохватились и поняли,
что их использовали для того, чтобы отобрать
у народа власть – но, как мы знаем из исто-
рии, они ничего сделать уже не смогли. Воен-
ные просто не понимали и боялись
подчиняться кому бы то ни было – потому что
на тот момент настоящих органов законода-
тельной власти, которые действовали на ос-
новании советского законодательства, просто
не стало, как и флага СССР. Законными оста-
вались только органы исполнительной власти.

4 октября 1993 года Съезд народных депу-
татов и Верховный Совет были выдавлены вой-
сками с применением оружия и бронетехники
из стен Дома Советов РСФСР в центре Москвы.

Съезд народных депутатов РСФСР/РФ был
окончательно упразднён в связи с принятием
12 декабря 1993 года так называемой Консти-
туции Российской Федерации, которая также
упразднила Верховный Совет Российской Фе-
дерации, заменив эти органы Федеральным
Собранием Российской Федерации.

Так как СНД РСФСР – это орган-дубликат
Верховного Совета РСФСР, все его решения не
могут быть признаны законными в юрисдикции
СССР.

Осенью 1993 года один незаконный орган
победил другой незаконный орган, но являю-
щийся символом народной власти. В итоге по-
страдал народ; 

д) Кабинет Министров СССР (26 декабря
1990 года – август 1991 года).

Кабинет министров СССР был образован 26
декабря 1990 года в результате реорганизации
Совета министров СССР и внесения изменений
в Конституцию СССР при участии Съезда на-
родных депутатов (неправомочный орган). В от-
личие от Совета Министров, Кабинет
министров подчинялся напрямую президенту
СССР, а не Верховному Совету СССР, что напря-
мую уничтожает институт народной власти и
подрывает политический строй государства.

Кабинет министров СССР является незакон-
ным органом в юрисдикции СССР и все его ре-
шения, соответственно, являются незаконными;

е) Президент РСФСР (12 июля 1991 года –
23 сентября 1993 года).

Съезд народных депутатов РСФСР (неправо-
мочный орган) 5 апреля 1991 года принял реше-
ние о назначении президентских выборов на 12
июня 1991 года. За время своего так называе-
мого президентства Ельцин Б.Н. столько неза-
конных действий совершил – перепрыгнув даже
Горбачёва. У народа после его назначения уже
никто ничего не спрашивал – через референдум,
который не имел необходимого кворума и был
организован вопреки конституционному полити-
ческому строю, президент получил возможность
всех ввести в заблуждение и творить беззаконие
от имени народа.

Но это не меняет того факта, что в Союзе
Советских Социалистических Республик не

может быть никакого президента (нет такой
должности и она противоречит основам госу-
дарственности) – а значит должность прези-
дента РСФСР незаконна и все решения так
называемого президента юридически ни-
чтожны;

ж) Конституционный суд РСФСР (6 мая 1991
года – по настоящее время).

Несуществующий суд в соответствии с Кон-
ституцией СССР – высшим судом в юрисдикции
СССР и в республике РСФСР является Верхов-
ный суд СССР и Верховный суд РСФСР соот-
ветственно.

Создавался суд Законом РСФСР от
06.05.1991 №1175-I «О Конституционном
Суде РСФСР», а значит должен действовать
в соответствии с законодательством СССР и
РСФСР. Соответствующие изменения не
могут быть на законных основаниях внесены
в Конституцию (Основной Закон) РСФСР от
12 апреля 1978 года.

Изменения, которые якобы сделаны, неза-
конны, так как конституции союзных республик
не могут противоречить Конституции (Основ-
ному Закону) СССР – РСФСР из состава СССР
не выходила, да и выйти не могла, потому как
данная республика является государствообра-
зующей (на этом, по сути, и строятся притяза-
ния современной Москвы на правопреемство).

з) Госсовет СССР (05 сентября 1991 года –
10 декабря 1991 года).

Орган власти, которого не существует в
Конституции СССР. Учреждён Законом СССР от
05 сентября 1991 г. №2392-I «Об органах госу-
дарственной власти и управления Союза ССР в
переходный период» (правовая фикция, так как
принимался несуществующим органом вла-
сти). Получается, что он и планировался как
орган для продолжения осуществления госу-
дарственного переворота.

Госсовет СССР не обладает полномочиями
в юрисдикции СССР – соответственно все его
решения и законодательные акты ничтожны;

и) Обновлённый Верховный Совет СССР (5
сентября 1991 – 24 декабря 1991 года).

5 сентября 1991 года Съезд народных депу-
татов СССР (неправомочный орган) принял
закон «Об органах государственной власти и
управления Союза ССР в переходный период»
(правовая фикция, так как принимался несуще-
ствующим органом власти), радикально изме-
нивший структуру органов власти. Согласно
этому закону, на переходный период Верхов-
ный Совет СССР трансформировался в высший
представительный орган власти Союза ССР, со-
стоящий из двух самостоятельных палат: Со-
вета Республик и Совета Союза. Упразднялась
должность Председателя Верховного Совета
СССР и Президиум Верховного Совета СССР.
То есть очевидно создан орган-дубликат Вер-
ховного Совета СССР по форме, но не по со-
держанию – Конституции (Основному Закону)
СССР не соответствует, а следовательно яв-
ляется неправомочным и все его решения не
имеют законной силы.

24 декабря 1991 года постановлением Со-
вета Республик (незаконный орган без полно-
мочий) была прекращена деятельность
Верховного Совета СССР и его органов.

26 декабря сессия Совета Республик (неза-
конный орган без полномочий), из которой на
тот момент не были отозваны только предста-
вители Казахстана, Киргизии, Узбекистана,
Таджикистана и Туркмении, приняла под пред-
седательством Алимжанова декларацию
№142-Н о прекращении существования СССР
в связи с образованием СНГ. В тот же день
председатель Совета Союза Константин Лу-
бенченко издал распоряжение №141-Н, в кото-
ром говорилось об освобождении народных
депутатов СССР от выполнения служебных обя-
занностей на постоянной основе в Совете
Союза Верховного Совета СССР и в органах па-
латы с 2 января 1992 года;

к) Администрации населённых пунктов.
В СССР администрациями называли руко-

водство учреждений, предприятий или органи-
заций (напр., начальник дороги, директор
предприятия и др.). Администрация имеет
право нанимать и увольнять рабочих и служа-
щих, распоряжаться средствами учреждения,
предприятия или организации, представлять к
награждению работников или награждать их в
пределах своей компетенции, налагать дисцип-
линарные взыскания, выступать от имени руко-
водимого органа вовне и т.д.

То есть администрация никаким образом не
относится к управлению государством и орга-
ном исполнительной власти не является.

Совершена подмена понятий, созданы
уставы городов, благодаря которым админист-
рации являются руководством юридических
лиц, у которых (по уставу) в управлении нахо-
дится собственность населения.

Закон РСФСР от 06.07.1991 №1550-I «О
местном самоуправлении в РСФСР» понизил
статус местных Советов до уровня юридиче-
ских лиц – они всегда обладали правами юри-
дического лица (исполкомы), но ими не
являлись: Статья 8. Органы местного само-
управления – юридические лица. А ст.29 того же
закона введено понятие Местная администра-
ция. Так незаметно для народа его лишили вла-
сти на местах.

Администрация не является органом испол-
нительной власти, ведёт управление хозяй-
ственной деятельностью на местах.

4. Переименование РСФСР в РФ.
Российская Советская Федеративная Со-

циалистическая Республика более всего по-
страдала от действий предателей советского
народа, так как является политическим цент-
ром государства СССР. Чтобы изменить пред-
ставление советских людей о том, где они
живут, решили поменять название РСФСР на
РФ. Это было сделано для того, чтобы в умах
людей уничтожить Советский Союз. Кроме из-
менения названий было сделано ещё многое
– дезинформация, пропаганда против полити-
ческих основ государства, очернение полити-
ческих деятелей того времени; мы не
празднуем больше день победы над Японией
3 сентября и нашу победу в Великой Отече-
ственной войне мы уже празднуем совсем не
так, ведь у нас военный парад 9 мая проходит
под триколором, хотя под этим флагом вое-
вали на стороне Гитлера.

Но вопрос сейчас конкретно о Российской
Федерации – а было ли переименование или
это правовая фикция?

Как уже упоминалось ранее, начиная с 5
сентября 1991 года во всей стране не осталось
никаких законных конституционных органов за-
конодательной и представительской власти.
Декларация «В связи с созданием содружества
независимых» от 26 декабря 1991 года №142-
Н была принята Советом Республик Верховного
Совета СССР, но это уже новодел, такого органа
в Конституции СССР не было.

Получается, что к тому моменту распустили
Съезд народных депутатов СССР – а так всем
красиво рассказывали, что за народную власть.

Опираясь на данную Декларацию, которая
является правовой фикцией (в соответствии с
Конституцией СССР), новоиспечённые «госу-
дарства» стали устанавливать законы по
своему усмотрению, то есть беззаконие вошло
в открытую фазу и продолжается по сей день.

Раз законных органов, которые принимают
решения как на уровне государства, так и на
уровне республик уже не было, то принимать
закон о переименовании РСФСР некому. Но
смотрим дальше и видим, что даже на уровне
незаконных изменений в Конституции (Основ-
ном Законе) РСФСР от 9 и 10 декабря 1991 года
– переименование РСФСР в РФ было незакон-
ным (то есть нарушен даже незаконный поря-
док изменений):

«Статья 185. Изменение и дополнение
Конституции (Основного Закона) Российской
Федерации – России производит Съезд на-
родных депутатов Российской Федерации за-
коном, принятым большинством не менее
двух третей от общего числа избранных на-
родных депутатов Российской Федерации. 
В таком же порядке производится временное
приостановление действия отдельных статей
Конституции, а также делегирование полно-
мочий Съезда народных депутатов Россий-
ской Федерации Верховному Совету Россий-
ской Федерации» (извлечение).

По смыслу данной статьи закон о переиме-
новании должен был быть принят Съездом на-
родных депутатов РСФСР, так как это связано с
внесением изменений в конституцию, но Закон
РСФСР «Об изменении наименования госу-
дарства Российская Советская Федеративная
Социалистическая Республика» от 25 декабря
1991 года принят будто бы Верховным Советом
РСФСР, а подписан он «президентом РФ» 
Б. Ельциным. Получается, что нарушена даже та
процедура принятия, которую внесли уже неза-
конные органы власти – и это не просто право-
вая фикция, а фикция в квадрате или даже в
кубе, учитывая, что подписант этого так назы-
ваемого закона «президент Российской Феде-
рации», а такой должности на тот момент не
существовало и существовать никак не могло.
В том числе не существует никаких документов,
которые бы вводили в действие данный закон.
Значит мы все живём в фиктивном государстве,
которого не существует и существовать не
может – и так поступили не только в РСФСР, но
и в других республиках СССР.

После всего вышеуказанного, вывод напра-
шивается сам собой: из-за подрыва авторитета
власти, грызни за власть в высших её эшело-
нах, предательства народа органами власти,
которые должны следить за конституцион-
ностью решений Верховного Совета СССР, а в
дальнейшем и предательством или фрустра-
цией Советской Армии – народ потерял власть
и уверенность в завтрашнем дне, которые ей
гарантировало государство СССР и весь поли-
тический строй СССР как страны Советов.
Таким образом, наш многострадальный народ,
который всю историю борется за свободу и
справедливость – его обманным путём заста-
вили опять скатиться к беспомощности, не-
справедливости и угнетению власть имущими,
загнали в экономическое и практически даже в
физическое рабство. И только от нас сегодня
зависит, что будут читать дети в учебниках ис-
тории о том, что с нами произошло за послед-
ние 100 лет – мы победили рабство и трудовому
народу теперь принадлежит вся власть или нет?

МИНЮСТ СССР/РСФСР

ЭТАПЫ РАЗВАЛА СССР
Г О С УД А Р С Т В О  И  Н А Р ОД Н А Я  ВЛ АС Т Ь  –  У Н И Ч Т О Ж Е Н Ы ?
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ДАЛЁКОЕ И БЛИЗКОЕ

На исторические события не сетуют – 
напротив, стараются понять их причины, 

а вместе с тем и их результаты, 
которые далеко ещё не исчерпаны.

Ф. Энгельс

Странная судьба у России в последнее
столетие. Три десятка лет она движется
дорогой буржуинства. До этого семь-

десят лет «блукала» во мраке пролетарской
диктатуры. Но напрягая силы, обрела свободу
в конце XX века. Многонациональный россий-
ский народ сам, добровольно, без кровавых
эксцессов, определил дальнейший путь
своего существования и своего развития. И
вот сегодня он куда-то бредёт, не зная ориен-
тиров своего движения. Согласно проекта
конституции РФ его лишили идеологии, миро-
воззрения, определяющего самосознание. Он
не понимает смысла своей жизненной суеты.
Тревожная психика задаёт банальный вопрос:
«Как дошли до жизни такой?». А наиболее «го-
рячие» головы требуют ответа: «Кто вино-
ват?». Наиболее спокойные, обыватели,
смастрячили хрестоматийную картинку. Вино-
ваты, несомненно: Горбачёв, Ельцин, Яковлев,
Шеверднадзе! Которые  обманули, оболва-
нили, совратили «наивный из-за недостатка
ума народ». «В общем, обвели народ, как ду-
рачка, вокруг пальца, пользуясь его доверчи-
востью». Так уверяет читателей Кирилл
Фёдорович Солодуб, аж член Московского го-
родского отделения Союза писателей России
(См.: «Смертельный яд измены» – «Правда»,
12 октября 2023 года. №111. «Люди преврати-
лись в олигофренов», – в унисон повторяют
авторы аналогичных писаний в оппозицион-
ной прессе (в том числе и в ПГ*).

Граждане, господа, товарищи! Ну зачем вы
уподобляете советский народ конца XX столе-
тия Иванушке-Дурачку, традиционному герою
русского народного эпоса? Которым руково-
дили то золотая рыбка, то щука, то царевна-
лягушка, то пятнадцатилетняя заморская
принцесса. Советский народ в обязательном
порядке имел среднее общее образование и
среднее специальное, и высшее образова-
ние. Другими словами, был грамотный, обра-
зованный народ. Почему-то игнорируется,
удаляется из социальной памяти такой фено-
мен, как 19,5-миллионная КПСС, имевшая на-
рицательное наименование «ум, честь и
совесть эпохи». Для этого были реальные ос-
нования. В 1990 году 59,9 процента состава
КПСС являлись специалистами различных от-
раслей знаний, почти 300 тысяч имели учёную
степень кандидата и доктора наук. И сегодня
Россией управляют «выходцы» из КПСС.
Правда, некоторые из них считают, что в
СССР производились только калоши, а боль-
шевики в 1917 году,  согласно своему партий-
ному гимну, «Россию разрушили до
основания»… Ну, как говорится, в семье бы-
вают исключения.

Чтобы понять события 90-х годов прошлого
века, необходимо обратиться к марксистской
теории революции и её оборотной стороне –
контрреволюции. Понятию  табуированному в
открытой печати России. Контрреволюция –
это общественный процесс, представляющий
собой реакцию на социальную революцию. По
своему объективному содержанию она всегда
регрессивна, направлена на сохранение или
реставрацию отжившего общественного
строя, сметаемого революцией. В той или иной
форме контрреволюция неизбежно сопровож-
дает всякую революцию. Самим своим разви-
тием революция порождает контрреволюцию.
Объясняется это тем, что господствующие
классы никогда не отдают добровольно своей
власти, оказывают упорное сопротивление но-
вому строю. Противоборство революции и
контрреволюции – объективный закон классо-
вой борьбы в эпоху перехода от одной обще-
ственно-экономической формации к другой.

Контрреволюция прибегает к различным
формам борьбы и подрывных действий: во-
оружённые выступления, гражданские войны,
мятежи, заговоры, акты саботажа и диверсий,
иностранная интервенция, блокада и т.п. Всё
это было широко использовано в процессе
становления Советской власти и существова-
ния Советского Союза. Решительная победа
нового строя лишает контрреволюцию сил
для открытого сопротивления, и оно прини-
мает более скрытые, замаскированные
формы. Показательна первая чистка комму-
нистической партии в 1921 году. В обращении
ко всем партийным организациям «Об
очистке партии» ЦК РКП(б) подчеркнул, что
партия вошла в революцию сравнительно не-
большим отрядом, но начиная с Апрельской
конференции 1917 года зафиксирован не-
удержимый рост её рядов. В партию хлынул
поток крестьянских и полукрестьянских эле-
ментов, мещанских и полумещанских эле-
ментов, служащих и интеллигенции.

Нравственно точна реплика В.И. Ленина:
«Очистить партию надо от мазуриков, от обю-
рократившихся, от нечестных, от нетвёрдых
коммунистов и от меньшевиков, перекрасив-
ших «фасад»» (В.И. Ленин. ПСС. Т.44. С. 123).
Из партии было исключено 159.355 человек
(24,1%). Партия очистилась, в том числе, от
проникших в её ряды с контрреволюцион-
ными целями бывших полицейских, жандар-
мов, охранников, провокаторов и т.п. (3,7%).

К числу источников влияния контрреволю-
ции относятся мелкобуржуазные шатания,
косность, сила привычки, международные
связи реакции, сохранившиеся в её руках цен-
ности и богатства, связи с наиболее квалифи-
цированными кадрами специалистов в
промышленности, управлении, в системе ин-
формации, в военном деле. История Совет-
ского Союза имеет богатейший материал,
иллюстрирующий все формы контрреволю-

ционной деятельности. Последним открытым
проявлением контрреволюции и наиболее
ожесточённым было участие всех врагов Со-
ветской власти в агрессии фашистской Герма-
нии. Карательные и охранные отряды,
бургомистры и старосты, полицаи, многочис-
ленные национальные легионы СС, власовцы,
бандеровцы и т.д. Контрреволюция, в очеред-
ной раз, потерпела поражение. Но она всегда
успевала нанести ощутимый урон Советской
власти и коммунистической партии. В годы
Гражданской войны погибло 50 тысяч комму-
нистов. «Коммунисты, вперёд!» – был первый
призыв атакующей Красной Армии в годы Ве-
ликой Отечественной войны. Около 4 млн чле-
нов ВКП(б) остались на полях сражений.
Погибло 5 млн кадровых рабочих, создавших
экономику СССР, строивших социализм.

Решительная победа социализма лишила
контрреволюцию сил для открытого сопротив-
ления и она приняла более скрытые, замаски-
рованные формы. Как и революционные
классы, контрреволюция учится на историче-
ском опыте. Извлекая уроки из поражений, она
изыскивала всё более коварные и утончённые
формы борьбы против социализма. Используя
идеологические методы и опираясь на реви-
зионистские и националистические элементы,
контрреволюционеры в СССР усилили проник-
новение в ряды коммунистической партии. В
послевоенный период резко возрастает коли-
чественный состав организации. На 1 января
1946 года в партии было 5,5 млн человек, на 1
января 1956 года – 7,2 млн человек, в 1960 году
– 8,3 млн человек. Прирост шёл за счёт мелко-
буржуазных слоёв города и сельского, кресть-
янского населения. Произошло фактическое
окрестьянивание коммунистической партии. 
И  она по существу, по мировоззрению транс-
формировалась в эсеровскую организацию. 
А с сентября 1953 года получила соответствую-
щего руководителя – потомственного едва гра-
мотного крестьянина – Н.С. Хрущёва. Умного
природным умом, хитрого, мстительного, из-
воротливого, обладавшего даром крестьян-
ского агитатора.

После смерти И.В. Сталина наступил период
физического собирания контрреволюции. Ам-
нистия от 27 марта 1953 года освободила из
ГУЛАГа 1 млн 800 тысяч человек, остальным со-
кратили срока наполовину. После XX съезда
КПСС (февраль 1956 года) реабилитированы и
освобождены из заключения полицаи, вла-
совцы, бандеровцы, участники военных форми-
рований вермахта. Обрели свободу палачи Зои
Космодемьянской.

Отдельные авторы статей, посвящённых
анализу контрреволюции в СССР, усиливают
фактор некомпетентности населения страны
в марксистско-ленинской идеологии, исто-

рии социалистического строительства. Не-
компетентноть была рукотворная. XX съезд
КПСС несомненно явился официальным, от-
крытом началом контрреволюционного на-
ступления. Доклад Н.С. Хрущёва о культе
личности И.В. Сталина, 61 эпизод наглого,
циничного, демонстративного вранья не по-
лучил возражения и отторжения. Члены 
ЦК КПСС – А.И. Кириченко, А.П. Кириленко,
Н.И. Беляев, Д.А. Кунаев, А.И. Микоян, 
В.П. Мжаванадзе, Н.А. Мухитдинов, крестьян-
ские и национальные «вожаки» были согласны
с Н.С. Хрущёвым, доклад их устраивал. Пред-
приняли чрезвычайные меры. Из всех биб-
лиотек, красных уголков, учебных заведений
в срочном порядке изъяли и отправили в кон-
торы вторсырья, в макулатуру все работы
И.В. Сталина, в первую очередь 13-томное
собрание сочинений, все сборники «Вопросы
ленинизма» и, несомненно, «Историю ВКП(б).
Краткий курс» и «Историю СССР. Краткий
курс». Заодно в макулатуру отправили 3 и 4-е
собрание сочинений В.И. Ленина, работы
сподвижников И.В. Сталина, гигантский мас-
сив научной антифашистской литературы, из-
данный массовым тиражом в 1937 году
пятитомник В.О. Ключевского «Курс русской
истории». В общем, после 1956 года КПСС
предстала в теоретическом плане девственно
голой. Пропагандистский аппарат вынужден
был лихорадочно изыскивать  для неё одея-
ния. Быстренько скомпоновали семь томов
якобы работ Н.С. Хрущёва. Выручило начав-
шееся издание полного собрания сочинений
В.И. Ленина. Доклад Н.С. Хрущёва о культе не
был опубликован в открытой печати. Содер-
жание доводилось до населения страны в уст-
ной форме, что открывало широкий простор
фантазиям, измышлениям, дополнениям,
клевете, диффамации И.В. Сталина.

1960-1970-е годы характеризовались нере-
шительными, скорее инстинктивными попыт-
ками усилить, укрепить социалистическую сис-
тему, но успеха не имели. Процесс буржуаз-
ного разложения страны набирал обороты. Яв-
ственно обозначилась теневая, воровская
экономика. Легализовали свои преступные
деньги миллионеры. Властители умов, интел-
лектуалы лихорадочно готовили «идеологиче-
ское пространство» для массового воспроиз-
водства примитивных потребителей.

Под воспроизводство такой модели «чело-
века капиталистического будущего» пере-
страивали культуру, искусство, народное
образование, высшую школу.  Это был чётко
скоординированный социально-политический
реванш империализма за его прошлые пора-
жения в борьбе с трудящимися и мировым со-
циализмом. Контрреволюцию в стране в 80-е
годы прошлого века не видели лишь те, кто не
хотел или кому невыгодно было её видеть. Ло-
зунг «Вся власть Советам!» «теневики», спеку-
лянты, организаторы грабительских коопера-
тивов совместно с так называемыми «агентами
влияния» западных спецслужб без шума сдали
в архив перестройки. В широких слоях населе-
ния, тех самых, которых «якобы обманули»,
распространилось сладостное ожидание «На-
конец-то заживём по-человечески!». Что име-

лось ввиду? Вероятно, современный эталон
благостной жизни: дачка, тачка и собачка. Се-
годня некоторые сторонники социализма «пи-
нают» Андропова за его утверждение, что
советские люди плохо знали своё общество.
Контрреволюция 90-х годов была проведена
по лекалам программы партии социалистов-
революционеров, эсеров. 

На смену разбежавшейся КПСС создали
мелкобуржуазную, крестьянскую КПРФ. Г.А.
Зюганов громогласно заявил о верности XX
съезду КПСС и отсутствии в партии каких-либо
рабочих. Андропов был прав. И советский че-
ловек, и современное население жили и живут
в мире личных иллюзий и фантазий, не желая
изучать, познавать реальные социальные про-
цессы. Пример навскидку. В газете «Правда» с
августа текущего года развёрнута дискуссия о
предателях России. Предметом спора яв-
ляется вопрос «Можно ли считать предателями
руководителей Белого движения и Хрущёва?».
В одном из номеров газеты промелькнуло со-
общение, что секретарь омского обкома КПРФ
начал изучать проблему. Граждане, господа,
товарищи! Да нет никакой проблемы. Не стоит
изобретать велосипед. В 80-е годы прошлого
столетия опубликовано громадное количество
научных исследований Гражданской войны,
Белого движения и интервенции, в том числе
руководителей белых армий. Советские исто-
рики давно поставили жирную точку на якобы
проблеме. Надо банально просто взять книгу и
почитать.

В результате победы буржуазной контрре-
волюции вся Советская страна оказалась от-
брошена на несколько десятилетий назад. В
бешенное наступление на социализм пере-
шла необуржуазия, создавшая чрезвычайно
активный антисоциалистический фронт. Со-
циальная база контрреволюции была пред-
ставлена мафиозно-бюрократическими, ком-
прадорско-космополитическими и нацио-
нальными  группировками  новой буржуазии.
Их идейно-политическим знаменем стал
лютый антикоммунизм, возведённый в ранг
государственной политики. Реставрация ка-
питализма с самого начала носила проамери-
канский характер и рассматривалась как
главное средство ослабления и разгрома со-
циализма, Советского Союза и России. Сего-
дня, по прошествии тридцати лет буржуазной
власти в стране пора здравомыслящим людям
отказаться от позиции социального аутизма,
«ухода, бегства» от социальных процессов,
отбросить комплекс неполноценности, дик-
тующий дефектные, ошибочные установки и
поведение и перейти к осмыслению психоза,
объявшего русских людей. Крайне необхо-
димо сосредоточиться на марксистской кри-
тической психологии, позволяющей выра-
ботать способность к действию у значитель-
ных социальных слоёв. Притворяться наив-
ным, заблудшим – это сфера литературного
процесса. Чтобы изменить мир нужна борьба.
Без борьбы нет победы.

*ПГ этим не злоупотребляет. Олиговренов
действительно прибавилось, но они больше
сконцентрированы во властных структурах.
(Прим. ред.)

Все битые генералы, особенно германские и поль-
ские, в мемуарах утверждают, что если бы у них не
украли победу, то…

Не стали исключением и трижды битые в течение 
15 лет японцами, немцами и собственным народом рус-
ские эмигранты – офицеры и генералы.

А в 1990-2000 годах этот миф в первый раз был реа-
нимирован сторонниками Ельцина для дискредитация
большевиков. А сейчас происходит повторная реанима-
ция оного мифа.

Царь Николай II плохо разбирался во всех делах – от
сельского хозяйства до пулемётов. В принципе, страна
может процветать и при неспособном к управлению мо-
нархе. Если у него есть умные министры и эффективный
аппарат управления. Вспомним Луи XIII, не разбиравше-
гося ни в чём, кроме охоты. Но у него был кардинал Ри-
шелье, а у того – эффективный аппарат управления. И
Франция в правление Луи XIII стала самой сильной дер-
жавой Европы.

Увы, Николай II не терпел умных министров и генера-
лов, боясь завести даже личного секретаря. У Екатерины
II было от четырёх до двенадцати секретарей – А.А. Без-
бородко, П.В. Завадовский, Г.Р. Державин… А у каждого
из них был свой штат секретарей, переводчиков, архи-
вистов и т.д.

Правда, и у Николая II имелся большой секретариат.
Он готовил документы, фильтровал письма, которые
могли быть допущены до царя, и т.д. Но оный секрета-
риат безвылазно находился в Санкт-Петербурге. А вот
царь Николай не провёл в столице ни одной ночи за всё
своё царствование – с 1894-го по 1917 год. Он лишь 30
или 40 раз приезжал на торжественные церемонии на
3 5 часов, а затем убывал «домой» – в Царское Село
или Петергоф.

Но большую часть своего царствования император
работал «на удалёнке» – в Ливадии, Спале (Беловежская
пуща), в Финских шхерах и у немецкой родни (иной раз
гостил до трёх месяцев кряду).

В России имелся Совет министров, но собирался
крайне редко. Каждый министр был подчинён только
царю и никому более. В Петербурге министру добраться

из министерства до Зимнего даже пешком – 10 20 минут.
В Царское Село или Петергоф на 15-минутный доклад
министр тратил не менее суток. В Финские шхеры ми-
нистр добирался пароходом до Кронштадта, а потом ми-
ноносцем до шхер, теряя на дорогу 3 4 дня. Чтобы
получить пару аудиенций в Ливадии, министры жили по
две и более недели в гостинице «Россия» в Ялте.

Царь принимает решения, основываясь на докладах
с мест. Другой вопрос – что ему докладывают, зная при
этом, что самодержец любит только хорошие новости. В
1980-х годах я проштудировал все (!) Всеподданнейшие
доклады по Военному ведомству. Презабавное чтиво! Я
ведь, злодей, перед этим прочитывал с карандашом ма-
териалы к Всеподданнейшему докладу, присланные во-
енному министру из военных округов, крепостей и
полигонов. Как не посмеяться, когда «за упокой» превра-
щается в «за здравие»?! Ну а кто сомневается, пусть сам
пойдёт в Военно-исторический архив в Москве.

Так, например, в отчёте за 1909 год говорится, что в
крепостях было 15 тысяч крепостных орудий. О-го-го,
какая силища! А в материалах для отчёта указано, что из
этих орудий 30% – образца 1877 года, 45% – образца
1867 года, 25% – гладкоствольных образца 1838 года и
ни одного современного орудия с откатом по оси канала
ствола. Но по докладам-то армия тоже казалась само-
держцу о-го-го, и он исходил из этого.

Николай II как огня боялся реформ и вместо этого вёл
непрерывные войны. Взойдя на трон, он в 1895 году при-
казал высадить десант в Босфор. Тогда мы бы получили
мировую войну на 19 лет раньше. Но министр финансов
С.Ю. Витте и четыре царских дяди – великих князя
устроили истерику, и царь приказ отменил.

С 1897-го по 1907 год русские войска оккупировали
четверть острова Крит, а остальные части – Англия,
Франция и Италия. Молодец, Николай, провёл миро-
творческую операцию! В результате которой половина
населения острова – турки и греки-мусульмане – были
вырезаны или депортированы.

С 1895-го по 1905 год длилось вторжение в Маньчжу-
рию, были захвачены Пекин и Порт-Артур. Далее дело
кончилось Цусимой и Мукденом.

С 1905-го по 1917 год русские войска оккупировали
Северную Персию. Ну а в августе 1914 года Николай II
решил заполучить себе южную резиденцию – Констан-
тинополь.

К 1917 году на фронтах половина станковых пулемё-
тов были иностранного производства. Ручные, авиа-
ционные и крупнокалиберные пулемёты в России не
производились, как и ручное автоматическое стрелковое
оружие, в других странах к тому времени выпускавшееся
тысячами. На самолётах русской армии стояло менее
10% отечественных моторов, да и те все маломощные.
Артиллерийские снаряды калибра 76 152 мм, выпущен-
ные на русских частных заводах, стоили в 3 3,5 раза до-
роже, чем на казённых предприятиях. Перечислять
остальное долго и нудно. Но царю всё это было, надо по-
лагать, неведомо – он доверял своему военному ведом-
ству и его победным докладам.

Самое главное, что солдаты не знали, за что они воюют.
Поначалу воевали за «братушек-славян», но в октябре
1915 года Николай II «братушкам»-болгарам объявил
войну. К февралю 1917 года подавляющее большинство
солдат не желали сидеть в окопах четвёртый год.

А что ждало Россию в случае победы? Николай II
всерьёз на неё рассчитывал и планировал присоединить
к Российской империи обширные территории Германии и
Австро-Венгрии, хотя конкретно, какие именно и что с
ними делать, до февраля 1917 года он так и не решил. В
Турции планировался захват не только Константинополя,
но и всей Проливной зоны – как во Фракии, так и в Анато-
лии. Планировался захват как минимум десяти островов в
Эгейском море. Сколько и каких – тоже решения не было.

Николай II планировал приращение больших терри-
торий в центре Турции. Недаром 11 января 1917 года по-
ступил приказ о создании Ефратского (!) казачьего
войска.

Маловероятно, чтобы Антанта согласилась на подоб-
ные приращения. Поэтому Николай и его генералы уже
строили планы войны с Антантой.

Николай II разработал новую форму для парадов по-
беды. В Царском Селе строились Ратные палаты – музей
будущей победы.

Внутренние реформы в планы царя не входили.
Разве что планировалось «расправиться с врагами на-
шего Друга» (Распутина). Поскольку помещичья собст-
венность должна была остаться неприкосновенной, во
избежание бунтов демобилизованных солдат прямо из
окопов планировалось добровольно-принудительно
отправить прямо на строительство сети железных
дорог.

К Февральской революции большевики не имели
никакого отношения. Все их лидеры находились в
эмиграции или «во глубине сибирских руд», о рево-
люции узнавая из газет с опозданием на 2 3 дня.

В первом составе петроградского Совета не было ни
одного большевика. 

В Кронштадте первые большевики появились
через полтора месяца после массового избиения
офицеров и установления советской власти. К концу
апреля 1917 года в Кронштадте оказалось целых 7
(семь!) большевиков.

26 октября 1917 года, на следующий день после взя-
тия Зимнего, был принят Декрет о мире. Германия, Ав-
стро-Венгрия и Турция согласились на такой мир.
Предположим, что Англия и Франция тоже согласились
бы на «мир без аннексий и контрибуций». Вопрос – была
бы после этого Вторая мировая война? И кем кончил бы
свои бренные дни Адольф Гитлер – нищим художником
или главой партии маргиналов в двести человек? Но – не
согласились. Зачем им?

Англия и Франция затеяли войну, чтобы грабить и ан-
нексировать чужие земли. Поэтому они с негодованием
отвергли предложение Ленина.

«Ах, немцы нарушили Брестский мир и захватили ог-
ромные территории!» Эти территории отдал им не
Ленин! Прибалтику отдали местные националисты,
Украину – Центральная Рада, Грузию – туземные мень-
шевики, Армению – дашнаки и т.д. Ельцин в Беловежской
пуще отдал в полтора раза больше земель, чем немцы
захватили в 1918 году…

ÊÓÄÀ ÁÐÅÄ¨Ì…
Сергей ФИЛЕНКО

Â «ÓÊÐÀÄÅÍÍÛÕ ÏÎÁÅÄÀÕ» ÂÈÍÎÂÍÛ ÑÀÌÈ ÃÅÍÅÐÀËÛ
ПОБЕДНЫЕ РЕЛЯЦИИ ВОЕННОГО ВЕДОМСТВА ЦАРЮ – ДАВНЯЯ РУССКАЯ ТРАДИЦИЯ

Александр ШИРОКОРАД
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(Окончание. Начало в №№49-51)
ЧЕМ ЗАКОНЧИЛАСЬ ОПАСНАЯ ИГРА

ПРОТИВ СПЕЦСЛУЖБЫ
Американского миллиардера раздражало

в постсоветской России многое: и недоведён-
ные до конца реформы, и невзнузданный
никем дикий капитализм, и взбрыкивающие
СМИ, которые никак не удаётся включить в ор-
биту раскрученного «Открытого общества».
Начав с лёгкого пощипывания соросовских
фондов, журналисты этих изданий со време-
нем перешли к обвинению контор нашего ан-
тигероя в организации массовой «утечки
мозгов» из России и сотрудничестве с запад-
ными спецслужбами. И тут Сорос допускает
фатальную ошибку. Вместо того чтобы унять
покусившихся на него журналистов в суде, он
начинает дёргать за ниточки своих лоббистов
в администрации президента и Госдуме РФ.

Механизм запуска административного ре-
сурса сработал безупречно. В феврале 1995
года в нижней палате Федерального собра-
ния РФ стартовали «соросовские слушания».
Постановщик этого большого политического
спектакля несомненно мог бы претендовать
на звание лауреата спецпремии «государст-
венного деятеля без государства». Отточен-
ные до совершенства монологи прикорм-
ленных ораторов будили задремавших участ-
ников думских слушаний «О деятельности со-
росовских фондов в России». Да и как не
вскочить с кресел, когда со сцены звучит гро-
моподобно: методы КГБ успешно освоены
постсоветскими чекистами. И всё-таки самой
выразительной была ключевая мизансцена.
На трибуну поднимается заместитель пред-
седателя комитета Госдумы по образованию,
науке и культуре доктор биологических наук
Николай Воронцов и, будто третейский судья,
резюмирует: контрразведке, дескать, надо
оставить в покое фонды Сороса, а парламен-
тариям следует принять законы, ограждаю-
щие его структуры от нападок спецслужб. И
никто в зале, кроме узкого круга «посвящён-
ных», не знал, что Николай Николаевич Во-
ронцов – ближайший сподвижник Сороса,
член наблюдательного совета Института «От-
крытое общество» в Москве. На взгляд черес-
чур самонадеянного политкоммивояжёра,
тактика – бить не по журналистам, а по чеки-
стам – сработала: в Кремле начали тасовать
директорскую колоду ФСК*. На смену Сергею
Степашину пришёл Михаил Барсуков. Но
новое кресло не стало для него карьерным
трамплином. Фортуна отвернулась от гене-
рала армии, после того как Борис Березов-
ский зачитал ему состоявший из двадцати
слов ультиматум:

– Если вы не понимаете, что мы пришли к
власти, то мы вас просто уберём. Вам при-
дётся служить нашим деньгам, капиталу.

Генерал оказался очень уж непонятливым,
и в июне 1996-го его отправили в отставку.

Однако не во всякой масонской ложе
могли разгадать, что за тайна упрятана за за-
мысловатой вязью кадровых перестановок в
России. Чрезмерно самоуверенный Сорос не
придал особого значения комбинации, разыг-
ранной Ельциным в чекистских верхах, в ре-
зультате которой очередным директором
Федеральной службы безопасности РФ стал
Владимир Путин. Заокеанские и российские
осведомлённые источники предупреждали

Сороса: надо обратить внимание на одну на-
стораживающую черту характера появивше-
гося на политическом горизонте ельцинского
выдвиженца. Бывший офицер управления
внешней разведки КГБ СССР, вице-мэр Ле-
нинграда-Петербурга, сотрудник админист-
рации президента и, наконец, руководитель
ФСБ может забыть и простить многое, но
только не атаки на своих товарищей-чекистов.
Однако наш антигерой слишком преувеличи-
вал свою неуязвимость, веря, что даже на
крупного российского чиновника у него най-
дётся подходящий усмиряющий аркан. «Госу-
дарственный деятель без государства» явно
запаздывал. Его структуры оказались непод-
готовленными к предстоящей смене караула
в Кремле.

Будто заворожённый, Сорос с необъясни-
мой обречённостью наблюдал за перемеще-
нием Путина с Лубянки в российский «Белый
дом», в кабинет премьер-министра. 31 де-
кабря 1999 года наступает звёздный час Вла-
димира Путина. Борис Ельцин в присутствии
патриарха Московского и всея Руси Алексия II
объявляет о своей досрочной отставке и о пе-
редаче президентских полномочий премьер-
министру РФ.

Сорос решается на отчаянный шаг. За
месяц до выборов президента, назначенных
на конец марта 2000 года, в еженедельнике
«Московские новости», редакцию которого он
держит на коротком поводке, появляется
статья «Березовский. Путин. Запад». В ней
публицист №18 посвящает читателя в тонко-
сти кремлёвской политической кухни: «По со-
вету Березовского семья Ельцина вела
поиски преемника, способного защитить её
от преследований после выборов. Таковой
был найден в лице Путина.

Стремительный взлёт Путина из небытия
странным образом напоминает переизбра-
ние Ельцина в 1996 году. В обеих этих кампа-
ниях, на мой взгляд, заметен почерк
Березовского».

ОСТОРОЖНО, КРЕМЛЁВСКИЕ
ДВЕРИ ЗАКРЫВАЮТСЯ

Прервём цитирование публициста №18. В
конце концов надо с уважением относиться к
Уголовному кодексу РФ, который предостере-
гает от опрометчивых деяний. Даже закавы-
ченный пересказ может обернуться
попаданием сначала в СИЗО, а потом, не
ровён час, отправкой в исправительно-трудо-
вую колонию. Хотя у нашего антигероя не
было повода жаловаться на вопиющую не-
справедливость властей. Публикация в «Мос-
ковских новостях» не привела к роковым для
него последствиям. Ему просто-напросто со-
общили, что время, отведённое на «соросов-
ские дни открытых дверей» в Кремле и
российском «Белом доме», истекло. Никакого
влияния на ход избирательной компании
статья публициста №18 не оказала. Победи-
телем президентской гонки, в которой уча-
ствовали двенадцать кандидатов на высший
государственный пост, уже в  первом туре
стал и.о. президента Владимир Путин.

Сорос зря опасался, что с приходом в
Кремль нового хозяина на его фонды обру-
шится туча напастей: зачастят с визитами на-
логовики, аудиторы, смотрители московской
недвижимости, следователи. Конторы «госу-

дарственного деятеля без государства» да и
его самого перестали замечать. А он не при-
вык играть на скрипке в оркестровой яме, ему
хотелось предстать перед публикой за дири-
жёрским пультом. Если кто и мог жаловаться
на судьбу-злодейку, так это разжалованный
придворный Талейран. При Путине тайный со-
ветник правящего клана, группировавшегося
вокруг Ельцина и его семьи, утратил чин ин-
тригана высшей категории. 

Читателей «Московских новостей», не во-
влечённых в политику вселенского масштаба,
не взволновали политпрожекты автора
статьи. Куда больший интерес у них вызывал
тот раздел соросовской публикации, где рас-
сказывалось о том, как поссорились Борис
Абрамович и Джордж Тивадарович, которые
недавно были друзьями, что называется, не
разлей вода. Во всём виноваты проклятые
деньги. Во время аферы со «Связьинвестом»
Сорос потерял сотни миллионов долларов, а
Березовский палец о палец не ударил, чтобы
укротить аппетиты бизнес-акул, превратив-
ших аукцион в воровскую сделку.

Но иногда пути-дороги двух враждовавших
«злых гениев» пересекались. Во время укра-
инской «цветной революции» 2004-2005 годов
они подбадривали организаторов «оранже-
вых» шествий и долларом, и словом. На
пресс-конференции в Киеве Сорос заявил,
что Путин убеждает президента Незалежной
Леонида Кучму бросить силовиков на разгон
майдана.

Удивительное дело, но в Кремле никак не
реагировали на антипутинские выпады «госу-
дарственного деятеля без государства». Рас-
плодившиеся политические обозреватели
вовсю резвились в социальных сетях: «Путин
изобрёл новую тактику – затянувшееся мол-
чание Кремля сведёт Сороса с ума»; «Сорос
утихомирил чиновников, объявив о прекраще-
нии деятельности своих фондов из России» и
т.д. В общем, фантазёры из интернетовских
СМИ старались перещеголять друг друга.
Действительно, не раз и не два наш антигерой
объявлял об эвакуации своих контор из РФ.
Но, как и положено по национальной тради-
ции, он, распрощавшись с лауреатами соро-
совских премий, никогда не уходил. Зачем
спешить? Под сводами его московской рези-
денции ещё звучат доклады о темпах дебили-
зации населения РФ. Ещё наносят ему визиты
федеральные чиновники в ранге госсоветни-
ков. Но наступит момент, когда и этот слабый
людской ручеёк иссякнет. 

Время триумфа закончилось. Пробил час
прощания с надеждами, которые не сбылись:
«Коммунизм представляет собой идею уни-
версального закрытого общества. Эта идея
потерпела поражение. Был небольшой шанс
на победу универсального открытого обще-
ства, но это потребовало бы от открытых об-
ществ свободного мира спонсировать
поддержку этой идеи». В переводе с птичьего
языка на обыденный это означало: деньги
надо вкладывать, господа, в соросовский
план глобального масштаба. В своих честолю-
бивых притязаниях он возносился на недося-
гаемые для простых смертных вершины.

На развалинах государств Восточного со-
циалистического блока биржевой маклер
решил возвести анти-Коминтерн – Соросин-
терн, объединяющий ячейки «Открытого  об-

щества» на посткоммунистическом про-
странстве. Согласитесь, головокружитель-
ный замысел. Но завораживающая мечта
очередного анти-Маркса так и осталась ме-
чтой. Нашему антигерою не дано было сози-
дать. Его предназначение заключалось в
ином: как выразился Илон Маск – основа-
тель знаменитых компаний Tesla, Space X,
Сорос занимался разрушением «самой
ткани цивилизации».

Какие же открытия ожидали нас, когда мы
обнаружили, что декларации политкоммивоя-
жёра – просто приманка для беспечных про-
стаков? «Государственный деятель без
государства» неизменно брал под крыло
прежде всего «братьев и сестёр по крови и ра-
зуму». Было бы опрометчиво утверждать, что
ещё до выхода на экраны фильма Жако ван
Дормеля наш антигерой воспринимался в
России как нелепейший «Гражданин Никто».
Даже перешагнув 90-летний рубеж, он подаёт
голос то из Нью-Йорка, то из Мюнхена, и в его
речах неизменно присутствуют антирусские
мотивы.

СКАЗ ОБ ИМПОРТНОМ 
ТРОЯНСКОМ КОНЕ

Отправляясь четверть века назад в
Москву, Сорос прихватил с собой троянского
коня. Его не отправили на лесопилку после
решения Генпрокуратуры и Минюста РФ о
включении соросовских фондов в список не-
желательных организаций. Интересуетесь,
почему? Мы не будем опускаться до демаго-
гических умозаключений: рука Москвы сла-
бее руки Вашингтона. Скажем проще: Сорос,
отбывая восвояси, проинструктировал своих
российских лоббистов, готовых выполнять
его приказы. Поставив здесь точку, присту-
пим к сказанию о троянском коне. Не о древ-
негреческом, а о том, что подарила нам
Америка. А как вы знаете, в любом сказе есть
и намёк, и добрым молодцам урок.

Вокруг сконструированного за рубежом
деревянного скакуна в любую погоду тол-
пились экскурсанты, гид не умолкал ни на
минуту:

– Вот из чрева коня выполз не раз пере-
секавшийся с Соросом Анатолий Чубайс,
между прочим, подпольный миллиардер.
Кем только он не служил! И руководителем
администрации президента, и вице-премь-
ером, и министром финансов, и начальни-
ком Росимущества, РАО «ЕЭС» и «Роснано».
В 2020 году непотопляемого Чубайса на-
значили  спецпредставителем президента
РФ по связям с международными организа-
циями для достижения целей устойчивого
развития. Следом на свет божий появился
Михаил Прохоров, экс-кандидат на пост
президента РФ на выборах 2012 года. Оли-
гарх, входивший тогда под №10 в «золотую
сотню» российских супебогачей, предста-
вил на обозрение избирателей свою про-
грамму. Обнародованные им ближайшие
задачи исключали двойное толкование: сни-
зить роль государства в экономике, больше
привлекать в правительственный аппарат
управленцев из крупных частных компаний.
Ну а экономический либерализм в постсо-
циалистическое время всегда шагает рука
об руку с антисоветизмом. Поэтому среди
основополагающих целей долларовый мил-

лиардер назвал такие: раскрыть засекре-
ченные архивы коммунистической эпохи,
увековечить память жертв ленинско-сталин-
ского террора. Готовя предвыборный мани-
фест, Прохоров, наверное, мысленно
перелистывал собственную родословную.
Его дед, имевший крепкое крестьянское хо-
зяйство на Алтае, покинул своё село, опаса-
ясь расправы в ходе раскулачивания.
Прохоровская бабушка тоже настрадалась.
У их внука Миши всё сложилось велико-
лепно. Он с отличием закончил московскую
английскую спецшколу, финансовый инсти-
тут и в «лихие девяностые» стал совладель-
цем «ОНЭКСИМ банка», участвовавшего
вместе с Соросом в афере во время прива-
тизации «Связьинвеста».

Но тут шофёр экскурсионного автобуса
засигналил, и суровый гид, посмотрев на
часы, вздохнул:

– Прощай, троянский конь! Экскурсантам
пора ехать на Воробьёвы горы.

И нам пришлось продолжить повествова-
ние о бывших. О бывшем заме бывшего ми-
нистра просвещения Александре Асмолове,
который безропотно одобрял издание «учеб-
ников от Сороса». Об экс-советнике Егора
Гайдара, экс-шефе программы подготовки
«золотого» кадрового резерва, экс-ректоре
Российской Академии народного хозяйства
и государственной службы Владимире Мау,
чьи выпускники – так уж случилось – иногда
попадались в соросовские сети. Да и он в
них угодил, сотрудничая с «Шанинкой» –
Московской высшей школой социальных и
экономических наук, основанной при финан-
совом участии «гражданина мира». Впрочем,
сейчас нам не до Мау и мауистов. На гори-
зонте появились недооценённые «власти-
тели дум» и служители муз. Возглавляет
колонну иноагент Дмитрий Быков – прозаик,
литературовед, публицист, поэт, автор зна-
менитого стихотворения «Спасибо, Господи,
спасибо за то, что я еврей…». Декламируя
его, участники шоу у троянского коня дви-
нутся по дороге, ведущей в аэропорт. Одни
отобьются от колонны ещё во время шествия
по Москве, другие откажутся от билетов на
рейс «Москва – Тель-Авив» и ради соблюде-
ния правил приличия проводят старых дру-
зей до зоны вылета.

Но жаждущих обрести на земле обето-
ванной покой и славу ничто не остановит. А
когда под ударами ракет «ХАМАС» в Из-
раиле станет чересчур жарко, репатрианты
последней волны вспомнят о древнейшей
профессии предков и начнут кочевать. Нет-
нет, не по пустыне Негев, а по России и Ев-
ропе. И никто не знает, в какой стране
рассеяния раскинет шатёр их караван. По
слухам, недавно перед кочевниками, бреду-
щими из земли обетованной, появился Чу-
байс с загадочным текстовым принтом на
куртке: «С наступлением времени «Ч» –
сбор в Москве у соросовского троянского
коня». Что это бы значило?

* Федеральная служба контрразведки –
осколок разрезанного реформаторами на
куски Министерства безопасности. Впослед-
ствие преобразована в ФСБ. (Прим ред.)

ПОЛИТКОММИВОЯЖЁР ПРОЩАЕТСЯ, НО НЕ УХОДИТ
ГОРЯЧИЙ АРХИВ

Владимир РЯШИН

Худрук Мариинки Валерий Гергиев назначен новым
гендиректором Большого театра. Он будет зани-
мать этот пост ближайшие пять лет. Соответствую-

щее распоряжение подписал Михаил Мишустин. О
назначении в присутствии Гергиева и бывшего дирек-
тора объявила вице-премьер Татьяна Голикова.

«Хотела бы искренне поблагодарить Владимира Ге-
оргиевича Урина за более чем десятилетнюю работу и
руководство Большим театром», – сказала вице-
премьер. При этом она уточнила, что объединённой ди-
рекции Мариинского и Большого театров (как это
предполагалось ранее) не будет.

Об увольнении Урина Forbes сообщал ещё 17 ноября,
но сам он прямо не подтверждал этот факт. И не опро-
вергал. Слишком серьёзный актив, чтобы говорить о
таком всуе? При этом Гергиев, комментируя слухи, за-
являл, что «не искал возможности работать ещё
больше». Похоже, наша византийщина из политики про-
никла и в театральную сферу.

Подумать о создании объединённой структуры Боль-
шого и Мариинки по аналогии с Дирекцией император-
ских театров Гергиеву уже давно предлагал Владимир
Путин. Это позволило бы «заботиться о самых лучших
коллективах», «оказывать им поддержку таким образом,
чтобы они наилучшим образом друг друга дополняли».
Теперь решение созрело?

Если верить сплетникам в Сети, эту схему продвигал
старый друг Путина виолончелист Сергей Ролдугин. «Мы
с Вовкой после работы в филармонию иногда ходили, –
цитирует РБК воспоминания Ролдугина в книге о Путине

„От первого лица“. – Он меня спрашивал, как правильно
слушать симфоническую музыку». По житейски такой
«лоббизм» понятен.

Но Большой театр – не частная лавочка. Даже далё-
кие от театрального мира люди слышали о заочной, но
непримиримой творческой конкуренции двух главных
сцен страны.

Внезапное торжество одного из театров над другим
может быть понято как своего рода «недружественное
поглощение» или «рейдерский захват», если говорить
языком бизнеса.

В этой связи в новом свете предстаёт скандал вокруг
новогодней постановки балета «Щелкунчик» в Большом
театре. Столпотворение у касс во время продажи биле-
тов преподносилось как провал организаторов – дирек-
ции во главе с Уриным.

Однако, не было ли это медийным разогревом ситуа-
ции перед спорной кадровой перестановкой?

Спорной, потому что искусство больше, чем какая-
либо другая сфера не терпит монополии и толкотни лок-
тями. Так, один бывший эмигрант из СССР рассказывал,
что два великих танцовщика – Барышников и Нуриев,
оказавшись за рубежом, буквально поделили западный
мир, чтобы не мешать друг другу. Первый выбрал Аме-
рику, второй Европу.

Как может отразиться на искусстве создаваемый
театральный «монстр»? «Объединение Большого и
Мариинского театра не станет синергией, а может
значительно испортить репертуар и содержательное
творческое наполнение», – пишет Тг-канал Brife. Мне-

ние театральных критиков мы узнаем попозже. Горе
побеждённым…

«Довели Большой театр до высот скандалов уровня
„Нуриева“, спектакля, который не соответствует ника-
ким нормам высокого искусства. Теперь как бы решили
загладить вину призывом непререкаемой фигуры Гер-
гиева. Что ж, выглядит как иллюстрация кадрового раз-
грома. При отсутствии новых лиц сильная переходная
фигура. Вот только куда?», – вопрошают в Сети.

Но что если тут замешаны не только сугубо театраль-
ные интересы? Гергиев – лучший в своём деле, но и от-
зывчивый участник политических процессов. Его оркестр
играл в отвоёванной у «бармалеев» Пальмире, помогая
стране и президенту выглядеть убедительнее на скольз-
ком сирийском треке. Вот и награждают, как могут. А где
играл Большой?

Вообще, политика в последнее время всё сильнее
прорывается в статичный и затхлый театральный мир.
Отсидеться за кулисами уже не получается. Когда страна
ведёт боевые действия и не собирается их прекращать
до победы, каждому приходится занимать позицию. Тем
более инженерам человеческих душ, каковыми теперь
считают и режиссёров.

Недавно за осуждение СВО был уволен региональ-
ным Минкультом худрук и основатель Камерного театра
Воронежа Михаил Бычков. Переговоры с ним вели аж
полтора года, в надежде, что получатель госсредств на
свои проекты либо пересмотрит взгляды, либо отка-
жется от дотаций. Бычков и не подумал, а теперь жалу-
ется на преследование за инакомыслие.

Но на каждого «пацифиста» найдётся его антипод.
Таким бы худрук Ярославского театра драмы Сергей
Пускепалис. С началом СВО бросился помогать жите-
лям ДНР, мотался туда в командировки, пока не погиб
по дороге в Донбасс, доставляя такой нужный людям
ценный груз.

Так что не всё так однозначно. Возможно, предстоя-
щая театральная «загогулина» это своего рода национа-
лизация либерального сегмента театрального мира.
Актёры и режиссёры, в массе своей занявшие прокиевс-
кую позицию, так уже достали власти своим инфантилиз-
мом и необоснованной фрондой, что над ними решено
поставить крепкого питерского парня.

Кстати, эта борьба патриотов и либералов в театраль-
ном мире началась не сегодня. Пионером её был режис-
сёр Эдуард Бояков, попытавшийся превратить МХАТ им.
Горького в оплот традиционалистов и красных модерни-
стов. Пускал читать лекции Александра Дугина, ставил
спектакли по произведениям Захара Прилепина. Либе-
ралы шипели от ненависти…

Это было незадолго до начала СВО и выглядело
явным диссонансом, исключением из театральных пра-
вил. Неудивительно, что проект быстро задушили. Новый
гендиректор Кехман отправил Боякова в отставку.
Именно Кехмана, который руководит сразу несколькими
театрами, приводит в пример «Ъ», иллюстрируя ситуа-
цию вокруг Большого и Мариинки.

Похоже, Большой театр будет слегка «отрихтован» в
патриотическом ключе. Неплохо. 

Сергей АКСЁНОВ

ÏÈÒÅÐÑÊÈÅ «ÇÀÕÂÀÒÈËÈ» ÁÎËÜØÎÉ ÒÅÀÒÐ
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Гатчина не хочет идти на выборы
2024 из-за свалки. Как долго мы
будем страдать от запаха? Сейчас
так думает и говорит каждый чело-
век, который проживает не только в
Гатчине, но и в радиусе 30 километ-
ров от п. Новый Свет, где находится
местный Эверест - свалка бытовых
отходов. Ещё это скопление мусора
назвали “Пик Дрозденко” Почему?
Потому что губернатор Ленинград-
ской области с 2018 года обещает
ликвидировать данную экологиче-
скую катастрофу, но увы... Она только
растёт. Как в прямом, так и перенос-
ном смысле. Жители города Гатчина
обращаются с просьбой ко всем не-
равнодушным и сильным мира сего:
ПОМОГИТЕ НАМ! ЗАКРОЙТЕ СВАЛКУ!
Гатчинский активист

* * *
Производителям социально

значимых продуктов запретили фа-
совать товары в произвольные
объёмы. Например, по новым прави-
лам гречневая крупа подлежит фа-
совке по 500, 1 000, 2 000 граммов,
молоко — 200, 250, 500, 1 000, 2 000
миллилитров. Новости Москвы

* * *
Я не верил, что война будет. Мне

казалось, что это слишком непрагма-
тичный шаг. Я до сих пор так думаю.
Мы приписываем Путину этот праг-
матизм. Возможно, совершенно на-
прасно. Мы привыкли, что единствен-
ное, что интересует людей, находя-
щихся в России у власти — это
больше и больше денег, что они не
сделают ничего, чтобы эти деньги по-
терять. Но есть и другие вещи, к кото-
рым они стремятся. Это связано с
насилием, жестокостью, властью…
Даже деньгами они готовы пожертво-
вать ради этого всего, как мы видим
сейчас. Антон Долин, кинокритик

* * *
Страны Европейского союза (ЕС)

выбросили 215 миллионов доз вак-
цины от COVID-19 на сумму около
четырех миллиардов евро. Об этом
сообщает газета Politico.

Отмечается, что с 2020 года,
когда были одобрены первые вак-
цины против коронавируса, страны-
члены объединения в совокупности
закупили 1,5 миллиарда доз —
более трёх на каждого жителя.

По подсчётам газеты, страны ЕС
отказались в среднем от 0,7 дозы на
каждого жителя. Больше всего в
среднем на одного человека утили-
зировала Эстония — 1,1 дозы вак-
цины на одного жителя. Лидером по
количеству выброшенных вакцин
стала Германия (83 миллиона доз).

Ранее Всемирная организация
здравоохранения (ВОЗ) обновила
свои рекомендации по борьбе с ко-
ронавирусом, изменив систему
оценки опасности вируса для чело-
века. В частности, ВОЗ исключила
людей старше 65 лет из группы вы-
сокого риска. Lenta.ru

* * *
На территории России эконо-

мически оправдано проживание
15 миллионов человек, обслужи-
вающих скважины и рудники.
Маргарет Тэтчер

* * *
Чем меньше населения будет на

этой территории (СССР), тем успеш-
нее будет происходить её освоение
Западом. Збигнев Бжезинский, 
советник президента США

К О Р ОТК О

ПОСТАВКА в дом, в квартиру, в комнату
ПОЛЬЗОВАТЕЛЮ для жилищных нужд комму-
нальных услуг, воды, газа, тепла и света, вывоз
ТБО, капремонт производятся БЕЗОПЛАТНО!!!
ОПЛАЧИВАЮТ только ПОТРЕБИТЕЛИ – те, кото-
рые извлекают ПРИБЫЛЬ!!!

Федеральный закон 131-ФЗ “О местном само-
управлении”, статья 14 пункт 1.3, пункт 1.4 Во-
просы владения, пользования и распоряжения
имуществом, находящимся в муниципальной
собственности поселения, а также вопросы орга-
низация в границах поселения электро-, тепло-,
газо– и водоснабжения населения, водоотведе-
ния, снабжения населения топливом отнесены к
ведению органа местного самоуправления.

Федеральный закон от 27.07.2010 №210-ФЗ
(ред. от 19.07.2018) “Об организации предостав-
ления государственных и муниципальных услуг”.
Статья 8. Требования к взиманию с заявителя
платы за предоставление государственных и му-
ниципальных услуг. Часть 1. Государственные и
муниципальные услуги предоставляются заявите-
лям на бесплатной основе.

ЭЛЕКТРИЧЕСКАЯ ЭНЕРГИЯ:
Федеральный закон от 26.03.2003 г. №35-ФЗ

(ред. от 27.12.2019 г.) “Об электроэнергетике”,
Статья 38. Гарантии надёжного обеспечения по-
требителей электрической энергией. 6. Прави-
тельство Российской Федерации устанавливает
критерии, при соответствии которым у потреби-
телей электрической энергии, ограничение ре-
жима потребления которых может привести к
экономическим, экологическим или социальным
последствиям, возникает обязанность предо-
ставления обеспечения исполнения обяза-
тельств по оплате электрической энергии
(мощности), поставляемой по договорам энер-
госнабжения (купли-продажи (поставки) элек-
трической энергии (мощности)), заключённым с
гарантирующим поставщиком. При установле-
нии данных критериев правительство Россий-
ской Федерации исходит из случаев неиспол-
нения или ненадлежащего исполнения данными
потребителями электрической энергии обяза-
тельств по оплате электрической энергии (мощ-
ности). При этом не возникает обязанность
предоставления обеспечения исполнения обя-
зательств по оплате электрической энергии
(мощности) у потребителей электрической
энергии, ограничение режима потребления ко-
торых может привести к экономическим, эколо-
гическим или социальным последствиям и
которые не имеют неисполненных обязательств
по оплате электрической энергии (мощности).

Указанная в абзаце первом настоящего пункта
обязанность не устанавливается в отношении по-
требителей электрической энергии, ограничение
режима потребления электрической энергии ко-
торых может привести к экономическим, экологи-
ческим или социальным последствиям и которые
являются органами государственной власти, ор-
ганами местного самоуправления, казёнными, ав-
тономными и бюджетными учреждениями.

ГАЗОСНАБЖЕНИЕ:
Федеральныи закон от 31.03.1999 г. №69-ФЗ

(ред. от 26.07.2019 г.) “О газоснабжении”.
Статья 25. Гарантии оплаты поставленного газа
и услуг по его транспортировке (в ред. Феде-
рального закона от 03.11.2015 г. №307-ФЗ). Ука-
занная в части седьмой настоящей статьи
обязанность не устанавливается в отношении
потребителей газа, являющихся органами госу-
дарственной власти, органами местного само-
управления, казёнными, автономными и бюд-
жетными учреждениями, собственниками и
пользователями (законными владельцами)
жилых домов и помещений в многоквартирных
домах, действующими в соответствии с жилищ-
ным законодательством управляющими органи-

зациями, товариществами собственников жи-
лья, жилищными, жилищно-строительными и
иными специализированными потребитель-
скими кооперативами, созданными в целях
удовлетворения потребностей граждан в жилье.

ТЕПЛОСНАБЖЕНИЕ:
Федеральный закон от 27.07.2010 г. №190-

ФЗ. (ред. от 19.07.2018 г.) “О теплоснабжении”.
Статья 15.2. Обеспечение исполнения обяза-
тельств по оплате тепловой энергии (мощности)
и (или) теплоносителя, поставляемых по догово-
рам теплоснабжения, договорам теплоснабже-
ния и поставки горячей воды, договорам
поставки тепловой энергии (мощности) и (или)
теплоносителя.

2. Указанная в части 1 настоящей статьи обя-
занность не устанавливается в отношении по-
требителей тепловой энергии, являющихся
органами государственной власти, органами
местного самоуправления, собственниками и
пользователями (законными владельцами)
жилых домов и помещений в многоквартирных
домах, действующими в соответствии с жилищ-
ным законодательством управляющими органи-
зациями, товариществами собственников
жилья, жилищными, жилищно-строительными и
иными специализированными потребитель-
скими кооперативами, созданными в целях
удовлетворения потребностей граждан в жилье,
а также в отношении потребителей тепловой
энергии и теплоснабжающих организаций, яв-
ляющихся казёнными, автономными и бюджет-
ными учреждениями.

ВОДА и ВОДООТВЕДЕНИЕ:
Федеральный закон от 07.12.2011 г. №416-

ФЗ (ред. от 25.12.2018 г.) “О водоснабжении и
водоотведении”. 

Статья 15.1. Обеспечение исполнения обяза-
тельств по оплате горячей, питьевой и (или) тех-
нической воды, подаваемой по договорам
водоснабжения, единым договорам холодного
водоснабжения и водоотведения, а также обес-
печение исполнения обязательств по оплате во-
доотведения.

2. Указанная в части 1 настоящей статьи
обязанность не устанавливается в отношении
абонентов, являющихся органами государст-
венной власти, органами местного самоуправ-
ления, казёнными, автономными и бюджет-
ными учреждениями, собственниками и поль-
зователями (законными владельцами) жилых
домов и помещений в многоквартирных домах,
действующими в соответствии с жилищным за-
конодательством управляющими организа-
циями, товариществами собственников жилья,
жилищными, жилищно-строительными и иными
специализированными потребительскими коо-
перативами, созданными в целях удовлетворе-
ния потребностей граждан в жилье.

КАПРЕМОНТ РФКР МКД:
Федеральный закон от 12.01.1996 г. №7-ФЗ

“О некоммерческих организациях”, ст.7. Для
целей настоящего ФЗ фондом признаётся не-
имеющая членства некомерческая организация,
учреждённая гражданами и (или) юридическими
лицами на основе добровольных имуществен-
ных взносов и преследующая социальные, бла-
готворительные, культурные, образовательные
или иные общественно-полезные цели. Имуще-
ство, переданное фонду его учредителями (уч-
редителем), является собственностью фонда.
Учредители не отвечают по обязательствам соз-
данного фонда, а фонд не отвечает по обяза-
тельствам своих учредителей.

ВЫВОЗ и УТИЛИЗАЦИЯ ТБО – твёрдых быто-
вых отходов: 

ФЗ №7 “Об охране окружающей среды” от
10.01.2002 г. ФЗ №89 “Об отходах производства
и потребления “ от 24.06.1998 г. 

Экологический сбор – плата, взимаемая с ор-
ганизаций за негативные последствия при воз-
действии на окружающую среду, регулируемая:

– в силу положений п.3 ст.24.2 Закона №89-
ФЗ производители, импортёры товаров обес-
печивают утилизацию отходов от использования
этих товаров самостоятельно;

– в силу положений п.4 ст.24.2 Закона №89-
ФЗ обеспечение выполнения нормативов утили-
зации осуществляется непосредственно самими
производителем, импортёром товаров путём
организации собственных объектов инфраструк-
туры по сбору, обработке, утилизации отходов от
использования таких товаров или путём за-
ключения договоров с оператором по обраще-
нию с твёрдыми коммунальными отходами,
региональным оператором, с индивидуальным
предпринимателем, юридическим лицом, осу-
ществляющими деятельность по сбору, транс-
портированию, обработке, утилизации отходов.
Конетейнеры для утилизации мусора не яв-
ляются нашим имуществом.

ВЫВОД:
1. Мы являемся только ПОЛЬЗОВАТЕЛЯМИ

ЖИЛОГО ДОМА МУНИЦИПАЛЬНОГО ЖИЛИЩ-
НОГО ФОНДА.

2. Коммунальная услуга по 354-ПП – это ДЕЙ-
СТВИЯ ИСПОЛНИТЕЛЯ...

3. Все УК осуществляют действия по эксплуа-
тации жилищного фонда в рамках договора с
МСУ и оплачены из бюджета в полном объёме
(поселения, города района) через Госзакупки.

4. К пользователям Управляющая компания
не имеет никакого отношения, только так УК –
МСУ, а все иные отношения только с Вашего
добровольного согласия!

5. Все действия ТСЖ, ЖСК, КООПЕРАТИВОВ
СОБСТВЕННИКОВ и других объединений собст-
венников НЕЗАКОННЫ в отношении жилых
домов муниципального и государственного (ве-
домственного) жилищных фондов.

У нас есть только право собственности на
жилое помещение, мы не являемся учредите-
лями (УК, РСО, РФКР МКД, ТБО). Так же не яв-
ляемся собственниками недвижимого общего
имущества, так как в свидетельстве на право
собственности квартир, выданного нам, не ука-
зано наше право на распоряжение и несение
бремени собственности на долю общего домо-
вого имущества, которое нам передавалось и за
нами закреплялось документально и не зареги-
стрировано за нами в ЕГРП.

Следовательно, предъявление нам уже опла-
ченных чеков – извещений по ПП97 от 11.02.2016,
ПП1710 от 30.12.2017, П МФР №259н от
11.12.2018 г. и требование об уплате доброволь-
ных взносов в (УК, РСО, РФКР МКД, ТБО) является
незаконным действием, так как мы не обращались
(УК, РСО, РФКР МКД, ТБО) с заявлением о за-
ключении договора с (УК, РСО, РФКР МКД, ТБО).
Так же мы не предоставляли согласно ФЗ-152 в
(УК, РСО, РФКР МКД, ТБО) свои персональные
данные, а так же разрешение на их использование
и обработку, в том числе тех, которые изложены в
мемориальном расходном ордере (чеке, квитан-
ции), которые разносят по почтовым ящикам с от-
чётом и извещением об оплате из бюджета
страны. Задолженности у собственников и поль-
зователей (законных владельцев) жилых домов и
помещений в многоквартирных домах быть не
может ни при каких обстоятельствах. Факт оплаты
из бюджета проверяем на портале «ГОСУСЛУГИ»
по ссылке «Оплата ЖКХ» – ЗАДОЛЖЕННОСТЬ ОТ-
СУТСТВУЕТ!!!

В письме Банка России от 30.12.2003 г. №16-
3-4/7389 чётко указано что в платёжной системе
РФ признак рубля 810 будет использоваться до
01.03.2004 г (в обороте действовал до 1998 г.). Со-
гласно проекту конституции РФ, в России денеж-

ная единица Российский рубль с кодом 643. В
присылаемых чеках с отчётом об уже оплаченной
услуге, по ПП97 от 11.02.2016, ПП1710 от
30.12.2017, П МФР №259н от 11.12.2018 г, ФЗ-210
30.032018, ст.7.2 и ст.8, ФЗ-227 от 3.12.2012, ст.2,
подпункт «услуги», БК РФ, ст. 161 (п.2, п.4, п.5), ст.
5.1 п.1, ст.4 п.4 по коду 810 переводный рубль
СССР. УК, РСО, РФКР МКД, ТБО вторично желают
получать оплату в Рублях СССР с кодом 810 на р/с
40702810, вместо р/с 40821643 и Российских руб-
лей, без конвертации, пренебрегая Указом №822
Ельцина Б.Н. от 4.08.1997 г., что подпадает под
определения ст.275 УК РФ и ст.64 УК РСФСР «Го-
сударственная измена и финансирование ино-
странного государства», ст. 174 УК РФ «Легали-
зация (отмывание) денежных средств или иного
имущества, приобретённых другими лицами пре-
ступным путём» и ФЗ-115 РФ «О противодействии
легализации (отмыванию) доходов, полученных
преступным путём, и финансированию терро-
ризма» от 07.08.2001 г., а так же по признакам ад-
министративных и налоговых правонарушений по
ч.1 ст.23.5 КоАП РФ.

В правовом поле РФ существуют следующие
суды: 1. Конституционный. 2. Верховный. 3. Ар-
битражный. В отношении так называемых рай-
онных и мировых судов выяснилось, что данные
суды вообще отсутствуют в правовом и законо-
дательном поле РФ. Судьи подтвердить свои
полномочия не могут, документы, подтверждаю-
щие их назначение на должность, отсутствуют.
Отсутствует ФЗ о создании судов.

Судить на основании проекта Конституции
РФ имеют право только суды. Однако суды пер-
вой инстанции не созданы и не учреждены и ра-
ботают незаконно «в чёрную», вне правовой
основы, вне правового поля, без доверенностей
от Верховного суда, без учредительных доку-
ментов, без устава, без ОГРН, ИНН и без Гербо-
вой печати.

Налицо факт мошеннической схемы и кор-
рупционного сговора между законодательной,
судебной и исполнительной властью на уровне
района и области. 

В силу вышеизложенных обстоятельств и вы-
шеприведённых норм права. Гражданский про-
цессуальный кодекс РФ от 14.11.2002 №138-ФЗ
(ред. от 24.04.2020). На основании ст.414 ГПК
РФ ОТКАЗ В ПРИЗНАНИИ РЕШЕНИЯ ИНО-
СТРАННОГО СУДА.

Отказ в признании решения иностранного
суда, которое не подлежит принудительному ис-
полнению, допускается при наличии оснований,
предусмотренных пунктами 1 – 5 части первой
статьи 412 настоящего Кодекса. Актуален п. 5.
Кроме того!!!

Все Граждане СССР («Граждан РФ», согласно
ФЗ-62 «О гражданстве РФ», ст.5, ст.10, ст.41.2
п.4, пп. г. от 31.05.2002 г. быть не может), не
могут признавать решения суда РФ, поскольку
по отношению к Гражданам СССР РФ является
иностранным «государством».

Для того чтобы судье РФ вести суд над граж-
данином СССР, ему необходимо:

1) соответствовать ФЗ-3132-1 “О статусе
судей” от 26.06.1992 г. Судьёй может быть только
гражданин «РФ», а согласно ФЗ-62 от 31.05.2002
“О гражданстве в РФ” граждан РФ не бывает!

2) в случае исполнения пункта 1 иметь дове-
ренность от Верховного Судьи РФ, также соот-
ветствующего пункту 1, на ведение суда в
отношении лица, являющегося гражданином
другого государства, ПРИ ЭТОМ судья РФ дол-
жен ЗАКЛЮЧИТЬ ДОГОВОР на оказание услуги
гражданину другого государства. (В заключении
таких договоров в так называемых судах «РФ»
Гражданам СССР  отказано!).

Граждане СССР/РСФСР, как все военнообя-
заные мужчины, а так же женщины, могут нахо-

диться под присягой Союза Советских Социали-
стических Республик и исполнение решений
иностранных судов для этих людей подпадает
под определения действующего законодатель-
ства СССР/РСФСР, ст. 64 УК РСФСР Государст-
венная измена – Измена Родине. Конституция
СССР 1977 г. и Конституция РСФСР 1978 г. дей-
ствуют без изменений!!! Проект Конституции РФ
1993 г. не принят!

Все решения этих судов не законны с 1994
года и подпадают под определения ст.64 УК
РСФСР и ст.275 УК РФ «Измена Родине и при-
нуждение к финансированию иностранного го-
сударства», ст.174 УК РФ «Принуждение к
незаконному отмыванию доходов» и ФЗ-115
«Принуждение к финансированию терроризма»,
налоговым нарушениям по ч.1 ст.23.5 КоАП РФ.
«РФ» закрыта 31.12.2017 г. Отсутствут акты о пе-
реименовании РСФСР в «РФ» . На копии реше-
ния суда или судебного приказа печать с
наименованием районного или мирового суда, а
согласно ОГРН 1033500038604 судебного де-
партамента, согласно уставу, не наделённого
правом на занятие судебной деятельностью. Пе-
чать не соответствует ГОСТ Р 51511-2001, а зна-
чит следует понимать, что ФАЛЬШИВАЯ и
ПОДДЕЛЬНАЯ! На оригинале печати нет!
№1-ФКЗ статья 17. Порядок создания и упразд-
нения судов говорит о том что: федеральные
суды создаются и упраздняются только феде-
ральным законом Федеральный закон от
02.10.2007 г. №229-ФЗ (ред. от 06.03.2019) “Об
исполнительном производстве”. Статья 13. Тре-
бования, предъявляемые к исполнительным до-
кументам. 

3. Исполнительный документ, выданный на
основании судебного акта или являющийся су-
дебным актом, подписывается судьёй и заве-
ряется гербовой печатью суда.

Ключевые слова: судебный акт – ОРИГИНАЛ
ПРИГОВОРА (не решения, не приказа и не
копия) И ОРИГИНАЛ ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО
ЛИСТА ПОДПИСЫВАЕТСЯ СУДЬЁЙ и ЗАВЕ-
РЯЕТСЯ ГЕРБОВОЙ ПЕЧАТЬЮ СУДА по ГОСТ Р
51511-2001 (а не судебного депертамента и не
электронной подписью или печатью). Разве
могут действия исполнителя оцениваться в
кВтах или в кубометрах?

Согласно Государственному акту за I квартал
2020 года:

С 2020 года Граждане Российской Федера-
ции, считавшиеся обитателями континенталь-
ного шельфа и морского дна в морской
экономической зоне СССР, временно помещён-
ные на транзитный склад в American Samoa, об-
ретают в римских муниципалитетах статус
больных, размещённых как поселенцы в сани-
тарных поселениях, территориях и округах, утра-
чивающих права человека, гражданина и права
населения как согласившегося и признающе-
гося больным и не вышедшего из карантина,
чтобы предназначенные для доведения ресурсы
40% от экспортной валютной выручки по ба-
лансу не были и не стали средствами личного
бюджета гражданина, а стали доходом и эконо-
мией правительства Российской Федерации и
Банка России, которые должны на международ-
ном уровне засвидетельствовать об отсутствии
Бюджетополучателя и гибелью всего населения
Российской Федерации при эпидемии, чрезвы-
чайной ситуации, стихийном бедствии и ката-
строфе, заменённого гражданами Израиля и
трудовыми-мигрантами как самозанятыми, в от-
ношении которых действует специальный нало-
говый режим.

Вот поэтому, вероятно, и виртуальный каран-
тин. На граждан СССР этот карантин не распро-
страняется.

Из интернета

В ПОМОЩЬ ОБМАНУТЫМ

Мужчина с собственным именем ©Иван 
в Роду Пашковских принимает 

в вечное владение земельные участки
в связи с отсутствием собственников:

N 55°34’47.5968”  E 37°40’49.4544”

N 56.15748645340641 E 36.83428823947907 
кaдастровый номер50:09:0030313:138

N 56.17281482854284  E 36.927189753836586 
кaдастровый номер 50:09:0000000:190142

N 56.14962545212708 E 36.95136976317168
кaдастровый номер 50:09:0000000:190168

N 56.153462853919 E 36.854470663754455
кaдастровый номер 50:09:0000000:190149

N 56.176714181205845   E 36.92716463493193
кaдастровый номер 50:09:0000000:190141

О ГЛ А Ш Е Н И Е  М И Р У
Мужчина с собственным именем ©Сергей

в Роду Молитвеник принимает
в вечное владение земельные участки 
в связи с отсутствием собственников:

1. Участок:
N 5 027 025,18 E 5 242 034,38
N 5 027 031,24 E 5 242 068,17
N 5 026 987,44 E 5 242 082,37
N 5 026 971,84 E 5 242 086,97
N 5 026 939,41 E 5 242 091,36
N 5 026 933,15 E 5 242 052,20
N 5 026 977,04 E 5 242 045,18
N 5 026 977,64 E 5 242 043,59

2. Участок:
N 5 027 029,18 E 5 242 496,44
N 5 027 034,01 E 5 242 520,00
N 5 027 024,55 E 5 242 521,97
N 5 027 004,72 E 5 242 526,09
N 5 026 999,88 E 5 242 502,49
N 5 027 016,19 E 5 242 499,12

Вступает в силу с момента 
опубликования в СМИ. 

Шрифт, напечатанный чёрным на белом,
считать красным на белом.
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